



# Sietedías

29-10-2010 | Nº 1.102



Terminada la remodelación integral de Fuente Hito



La Policía Local cuenta con una nueva sede en Urbanizaciones



Los mejores árboles en el Concurso Nacional del Museo del Bonsái



**Centro de Arte  
Alcobendas:  
ven a descubrirlo**

## EL ALCALDE CUIDA NUESTRO DESCANSO

Como vecino del Distrito Centro y habiendo soportado durante muchos años las molestias nocturnas de tantos locales dedicados al ocio nocturno sin respetar horarios de cierre y el mal comportamiento de sus clientes a las salidas, estoy de acuerdo con el Ayuntamiento en exigir el adelantamiento de cierre de estos locales y su cumplimiento.

Por fin los vecinos vemos cumplidos nuestro sueño.

**M.M.D.**

## LA DISCAPACIDAD NOS DIFERENCIA Y NOS NORMALIZA

Estimados vecinos: desde APAMA trabajamos día a día con el objetivo de eliminar barreras y crear un espacio más accesible para todas las personas con discapacidad, haciendo propio un derecho común que es el de desarrollarnos de manera normalizada en la sociedad.

La discapacidad nadie la elige, pero es una condición que se puede tener o adquirir por diversos motivos; que ésta no sea un obstáculo para que, juntos, podamos compartir sonrisas, juegos, deportes, espacios y también los

momentos difíciles que nos pueden surgir a todos en el día a día.

“Yo soy como tú; los dos iguales, los dos diferentes”.

**APAMA**

## CITA EN EL REGISTRO CIVIL

Me gustaría denunciar el procedimiento que tiene el Registro Civil de Alcobendas. Sólo dan 30 números diarios, y al ser tan pocos, a las 5 de la mañana ya está el cupo cubierto; el resto de gente que llega después tiene que volver por donde ha venido y los que conseguimos número, pasar la noche allí hasta que abren a las 9 horas. He tenido que acampar con mi saco de dormir en la puerta del Registro Civil de Alcobendas para poder coger cita para tramitar mi expediente matrimonial (de 3 a 9 de la mañana). Que esto funcione así es un poco vergonzoso. Por favor, ruego que cambien este procedimiento y pongan citas ‘on line’, como ya se hizo en su día para renovar el DNI o el pasaporte.

**Mónica García**

## UNA RANPA PARA LA CALLE CEUTA

Quiero dar las gracias al Ayuntamiento de Alcobendas por

que, desde que vine aquí a vivir, hace tres años, estoy encantada con el buen funcionamiento de la ciudad... Definitivamente, jadoro vivir aquí! Me gustaría hacer una petición que nos afecta a todos los vecinos de la zona cercana a la calle Ceuta con el Paseo de la Chopera, donde somos muchas mamás con los carritos de bebés, gente mayor con las bolsas de la compra, minusválidos... que nos vemos obligados a subir un montón de escaleras para poder acceder al Paseo de la Chopera o poder subir a Marqués de la Valdavia sin tener que dar un rodeo de 10 minutos.

Rogaría, por favor, a quien corresponda, que pusieran un mejor acceso a dicha calle, como una rampa, ya que, de verdad, somos muchísimos los vecinos que usamos ese paso cada día un montón de veces.

**Gloria C.**

## EXCESO DE VELOCIDAD

Esta carta es para dar un toque de atención a los conductores que circulan por el Bulevar Salvador Allende a velocidades excesivas (recuerdo que está limitado a 30 km/hora), y sobre todo, a los que proceden de la glorieta de Moscatelares

## Curso ‘Revitalización de comercios’

En uno de los sectores que más rápido evolucionan en España, como es el del comercio, adaptarse a las nuevas demandas de los clientes es clave para el éxito de las empresas que lo integran. El objetivo del curso es dotar a los participantes de las técnicas y el conocimiento de las tendencias necesarias para el reposicionamiento de sus marcas a través de la renovación de sus locales comerciales.

**Programa:** Marcar el rumbo, el posicionamiento de la marca (atributos de la marca, investigación de mercado, definición de la experiencia de la marca en el punto de venta y experiencias de éxito). Manos a la obra (identificar la marca, escaparates y el espacio interior).

**Organiza:** Concejalía de Comercio, Industria y Empleo.

**Fecha:** del 8 al 12 de noviembre, de 15 a 17 horas,

**Lugar:** Centro Cultural Pablo Iglesias.

**Información e inscripciones:** departamento de Comercio, Desarrollo Económico y Empleo. Teléfono: 91 659 76 00 (extensiones 2288, 2301 y 2303). Correo electrónico: [promocioncomercial@aytoalcobendas.org](mailto:promocioncomercial@aytoalcobendas.org).



y entran en dicho bulevar, cuando, justo a la entrada de dicha calle, hay un paso de cebra y, posteriormente, otro. Más de una vez he visto frenazos por culpa de la velocidad excesiva de los coches. Hay que ser un poco más cívicos y respetuosos con los peatones, y más cuando van con carritos de bebé. En definitiva, los peatones no tienen por qué 'ceder' el paso a los vehículos en dicha situación, sino más bien al revés, los vehículos a los peatones. Cualquiera día hay una desgracia.

**Rafael García**

### PERROS SUELTOS

Por favor, rogaría a los dueños de los perros que llevan sueltos que hagan el favor de atarlos. Existen zonas habilitadas para que ellos jueguen libremente, pero no, la gente prefiere llevarlos sueltos, y luego, tú eres el que te tienes que cruzar de acera para que no vengán a pelearse o a incomodar a los que llevamos el perro debidamente atado. Por favor, seamos cívicos y recojamos también los excrementos.

**Rebeca Lore**

### PLAZAS DE ESTACIONAMIENTO PARA DISCAPACITADOS

Soy un vecino discapacitado con movilidad reducida y he comprobado la proliferación de numerosas plazas de aparcamiento de vehículos reservados a discapacitados mediante una reserva en exclusiva, es decir, asignando la matrícula de su vehículo a una plaza, o bien asignando la reserva de una plaza a un uso concreto (ej. discapacitados de la UPA). Estas medidas son dignas de elogio, al intentar favorecer a un colectivo que merece ser considerado, pero entiendo que la solución se excede, no en el fin, sino en los medios utilizados, ya que las plazas para aparcar son escasas para todos los vecinos, sin exclusión alguna. No me imagino ni he visto una zona de carga y descarga reservada sólo para estacionar una furgoneta en concreto o reservada sólo a la carga y descarga de una mercancía específica. ¿Qué utilidad

tiene una plaza reservada en exclusiva cuando el discapacitado titular de esa plaza está de vacaciones, o cuando se va a trabajar a diario, o cuando se va de viaje, de compras o al cine? Con estas medidas tan excluyentes no se está gestionando bien el espacio público, al existir soluciones más abiertas para conseguir un mejor aprovechamiento general sin perjudicar el fin social perseguido.

El Ayuntamiento posee el censo de vecinos discapacitados con movilidad reducida, sabiendo cuántos de estos vecinos tienen, usan o necesitan coche, y, por tanto, puede reservar las plazas más próximas al domicilio de esos vecinos, pero sólo como plazas para discapacitados genéricas (no nominativas), y la estadística nos diría que este sencillo cambio sería efectivo casi al 100% para esos vecinos que, por proximidad, usarían esas mismas plazas, ya que la probabilidad de ocupación por otro discapacitado sería baja.

El espacio público es un bien general que hay que gestionar con eficacia, y la reserva de plazas debe hacerse con precisión, acotando días y horarios de reserva sólo a su actividad útil (ej. ambulatorios, mediateca, UPA). También veo plazas reservadas casi siempre vacías (ej. cercanías de Valdela Fuentes), y, en contra, echo en falta alguna plaza más en otras zonas (ej. mediateca).

**J.C.S.**

Dirija su carta a Sietedías: Plaza Mayor, 1-3ª planta. 28100 Alcobendas; o su correo a [mc.comunicacion@aytoalcobendas.org](mailto:mc.comunicacion@aytoalcobendas.org).

Los escritos deben llevar nombre, apellidos, dirección, teléfono y número de DNI. Sietedías se reserva el derecho de publicar tales escritos, así como de extraerlos si lo considera conveniente, y no se hace responsable de las opiniones vertidas en ellos. No se admitirán escritos que contengan denuncias contra personas, empresas, entidades, etc.



Edita: Ayuntamiento de ALCOBENDAS

ALCALDE PRESIDENTE:  
**IGNACIO GARCÍA DE VINUESA**

Directora de Comunicación:  
**Teresa Alonso-Majagranzas**

Redacción y publicidad:  
Plaza Mayor, 1, 3ª planta.  
Teléfono: 91 659 76 00.  
28100 Alcobendas (Madrid).

Responsable de Publicaciones:

**Marisa Martínez**

Redacción:

**Juanjo Albarrán**

**Juan Carlos Herráiz**

**Susana Longarela**

**Luis M. Núñez (Deportes)**

**Mercedes Salcedo**

Responsable de Prensa:

**Carmen Rodríguez**

Diseño:

**Jesús Barbeito**

**Carlos Arias**

**Ricardo Calonge**

Fotografía:

**José Luis Chillida**

**Carmen Martínez**

Corrección de textos:

**Pedro I. Gómez**

Apoyo a Redacción:

**Maribel Cifuentes**

**María Montilla**

**Armando Rodero**

Colaborador en Fotografía:

**Javier Arcenillas**

Preimpresión digital:

**Departamento de**

**Comunicación**

Imprime: **Egraf S.A.**

Distribuye: **Meydis**

Depósito Legal:

M. 3.520-1986

Tirada:

**44.000 ejemplares.**

Distribución gratuita.

Puedes acceder a

Sietedíasdigital en:

[www.alcobendas.org](http://www.alcobendas.org)



Impreso en papel  
reciclado

## Día de Todos los Santos. Acto religioso

El lunes 1 de noviembre, con motivo de la festividad de Todos los Santos, PARCESA celebrará en el **Parque Cementerio de la Paz** un acto religioso en memoria de todos los fallecidos. La misa tendrá lugar a las 11,45 horas.

PARCESA y el Ayuntamiento pondrán a disposición del público un **servicio extraordinario de transporte gratuito**, desde las 9 hasta las 14 horas, con una frecuencia de paso de 30 minutos, que unirá el centro de Alcobendas con el Parque Cementerio de la Paz.

**Recorrido de los autobuses:** salida desde la Plaza del Pueblo y paradas a lo largo de las calles Marqués de la Valdavia (a la altura de la Plaza de la Artesanía), Islas Bikini, Avenida de España, Ruperto Chapí, Manuel de Falla y la estación de Renfe de Valde las Fuentes.

Para más información, puede contactar con PARCESA en el teléfono 91 806 18 00.

Quienes deseen acudir al **cementerio de El Soto de La Moraleja**, pueden utilizar las líneas L-1, L-3 y 155 del servicio regular de autobuses, que dan servicio en sus horarios habituales (frecuencia de paso: 40 minutos).

## ‘Dialogando con la banca’

La Casa de la Mujer organiza las jornadas *Dialogando con la banca*, que tienen como objetivo que los participantes pierdan el miedo en la negociación con los bancos, por lo que se tratarán temas bancarios relacionados con el día a día de las familias o de otros colectivos.

**Fechas:** 8 de noviembre y 13 de diciembre, de 18 a 20 horas, en la Casa de la Mujer.

En la primera jornada se hablará de los sistemas de cobro y pago habituales en las familias (cheque, pagaré, domiciliación bancaria, transferencia bancaria, tarjetas de crédito y débito), de las operaciones de riesgo bancario para particulares, las garantías personales, y las diferencias entre crédito y préstamos.

En la segunda se tratará sobre las operaciones ligadas al ahorro de los particulares: cuentas corrientes y libretas de ahorro, depósitos bancarios e imposiciones a plazo fijo, fondos de inversión y de pensiones, productos de renta fija y variable, y seguros de vida ahorro.

Inscripción: hasta el mismo día que se celebren cada una de las jornadas, en la Casa de la Mujer (c/. Málaga, 50). Teléfono: 91 654 31 99.



¡PARTICIPA!

## LA SEMANA DEL COMERCIO Y LA HOSTELERÍA DE LA COMUNIDAD DE MADRID



La Comunidad de Madrid, la Cámara de Comercio e Industria de Madrid y CEIM Confederación Empresarial de Madrid, CEOE, en su continua labor de promover, desarrollar y consolidar el papel que desempeñan la hostelería y el comercio en la Comunidad de Madrid, organizan esta iniciativa con el patrocinio de Respuesta Profesional de Movistar.

Los establecimientos comerciales y de hostelería participantes, ofrecerán promociones y descuentos a los consumidores sobre su oferta habitual de productos y servicios.

Para poder participar es necesario inscribirse rellenando el formulario que encontrará en: [www.lasemanadelcomercio.es/2010](http://www.lasemanadelcomercio.es/2010)

Los consumidores recibirán información a través de una importante campaña de comunicación.

Para más información: 91 538 35 00 - [comercio@camaramadrid.es](mailto:comercio@camaramadrid.es)



**CULTURA** | Jornadas de puertas abiertas del 4 al 7 de noviembre

## El Centro de Arte Alcobendas descubre 'Pequeñas Historias' de la ciudad



*Desde la terraza del Centro de Arte Alcobendas, provista de un tapiz vegetal autóctono, se divisan unas espectaculares vistas de todo el Distrito Centro.*

El Centro de Arte Alcobendas recibirá a los vecinos la próxima semana, en unas jornadas de puertas abiertas, con pequeñas historias de nuestra ciudad, un paseo por los sitios y las gentes de Alcobendas desde finales del siglo XIX. La plaza de toros en la Plaza del Pueblo, comuniones frente a la iglesia de San Pedro, la construcción de los primeros

edificios del Paseo de la Chopera, carros de caballos por nuestras calles irreconocibles, o los alumnos de la escuela de la Plaza del Pueblo de 1930 con su profesor, que bien podría ser Emilio Casado... Son *Pequeñas Historias*, una exposición construida con la aportación de imágenes por parte de 19 familias de la ciudad. En una segunda exposición,

*De la Casa de la Cultura al Centro de Arte (1938-2010), recordaremos actividades y personajes que han pasado por la antigua Casa de la Cultura, como Tip y Coll, Carlos Cano, Chano Lobato...*

Los visitantes del Centro de Arte Alcobendas podrán ver también cómo se ultiman los detalles de la instalación de una tercera exposición fotográfica: *Humanos*.

Las jornadas de puertas abiertas tendrán lugar el jueves 4 de noviembre, de 17,30 a 20,30 horas, y los días 5, 6 y 7, de 11 a 14 y de 17,30 a 20,30. No es necesaria inscripción previa.

 Mariano Sebastián Izuel, 9.

## encuentros digitales

El arquitecto Fernando Parrilla, autor del Centro de Arte Alcobendas, **contestará** en directo el próximo miércoles **10 de noviembre, de 11 a 13 horas, las preguntas de los vecinos** sobre este espectacular edificio a través de [www.alcobendas.org](http://www.alcobendas.org).

### Envía tus preguntas

hasta el mismo miércoles 10 de noviembre.

Entra en [www.alcobendas.org](http://www.alcobendas.org) - 'Comunicación On line' - 'Encuentros Digitales' y envía tu pregunta.



[www.alcobendas.org](http://www.alcobendas.org)

**CONSUMO** | Las solicitudes pueden presentarse hasta el 22 de noviembre

## Nuevas autorizaciones de venta en el mercadillo



El próximo lunes, 1 de noviembre, festividad de todos los Santos, el mercadillo municipal no faltará a su cita semanal. Es importante que lo tengan en cuenta los propietarios de vehículos aparcados en los tramos de las calles Manuel de Falla y Miguel de Cervantes en los que se instala el mercadillo, a fin de evitar su retirada de la vía pública.

Con el objetivo de ofrecer una moderna, variada y competitiva oferta comercial en el mercadillo municipal, el Ayuntamiento de Alcobendas ha abierto el plazo para solicitar la concesión de diez nuevas autorizaciones municipales para el ejercicio de la venta ambulante, actividad que se desarrolla cada lunes entre las calles de Manuel de Falla y Miguel de Cervantes.

Las nuevas autorizaciones cubrirán las vacantes por jubilación de sus titulares o por la pérdida de la concesión municipal, y diversificarán la oferta actual al introducir artículos y productos hasta ahora inexistentes, como la venta de flores y plantas, lámparas y apliques, enmarcación y venta de cuadros, y cestería y mueble auxiliar, entre otras.

La presentación de solicitudes permanecerá abierta hasta el 22 de noviembre, debiendo presentarse las instancias y documentos en el Registro Municipal. Las bases han sido publicadas en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid (B.O.C.M) número

252, de 21 de octubre de 2010, y pueden solicitarse en las oficinas del Servicio de Atención Ciudadana (SAC) y del Servicio Municipal de Consumo, o consultarse en la web [www.alcobendas.org](http://www.alcobendas.org) y en el tablón de anuncios municipal.

### Conferencia 'La adaptación al cliente para superar la crisis'

El Ayuntamiento, en colaboración con el Instituto Madrileño de Desarrollo, la Cámara de Comercio y la asociación de empresarios AICA, organiza esta conferencia, que impartirá Félix Cuesta Fernández, asesor empresarial.

**Fecha y lugar:** jueves 4 de noviembre, de 10 a 12 horas, en Rafael Hoteles (Parque Empresarial Omega).

**Información e inscripción:** departamento de Empleo del Ayuntamiento de Alcobendas, teléfono 91 659 76 00 (extensiones 2303 y 2205) y [desarrolloeconomico@aytoalcobendas.org](mailto:desarrolloeconomico@aytoalcobendas.org).



**Centro de Música Luis Estrella**  
 El mejor SISTEMA  
**CURSOS PARA AFICIONADOS**  
[www.musicalia.es](http://www.musicalia.es)  
 Teclado/Piano    Guitarra Eléctrica  
 Saxofón    Bajo  
 Violín    Canto    Batería  
**C/ CRUZ, 12 - 91 654 27 32**  
**ALCOBENDAS**

**SERLIAL** 

**DESATRANCOS**  
 (\*) SIN DESPLAZAMIENTO  
 \* (Para código postal 28100 y horario laboral de lunes a viernes)  
**91 654 00 94**  
 C/. Valgrande, 25-nave 10. 28108 Alcobendas.

URGENCIAS  
 24 HORAS

**PLENO** | El equipo de gobierno presenta los resultados de su Plan Integral de Seguridad Ciudadana

## La tasa de criminalidad en Alcobendas se reduce más de siete puntos de 2006 a 2009



El Pleno del Ayuntamiento ha aprobado destinar el ahorro de la licitación de las obras de las rotondas de Valdelaparra y Paseo de la Chopera, ahorro que asciende a 91.000 euros, al embellecimiento de otras dos rotondas: la de la Avenida Olímpica con la Avenida de la Ermita y la situada entre la Avenida de Bruselas y la calle Nardo.

En la misma sesión plenaria se han establecido como fiestas locales para 2011 el 24 de enero, fiesta patronal de la Virgen de la Paz, y el 16 de mayo, ya que el 15 de mayo, San Isidro, patrón de Alcobendas, cae en domingo.

### Seguridad ciudadana

Un día antes de la inauguración de la nueva base de la Policía Local en el Distrito Urbanizaciones, en la que la delegada del Gobierno en Madrid, Amparo Valcarce, señaló a Alcobendas como una de las ciudades más seguras de España, en el Pleno se produjo un largo debate sobre seguridad a cuenta de dos mociones, una

*El alcalde y el portavoz del equipo de gobierno, en un momento del Pleno.*

a instancias del PSOE retirada al aprobarse una enmienda a la totalidad presentada por el grupo de concejales del Partido Popular.

El equipo de gobierno presentó los resultados del Plan Integral de Seguridad Ciudadana. Según datos de la Policía Nacional, la tasa de criminalidad en Alcobendas se ha reducido del 61,2 en el año 2006, hasta el 53,4 en 2009.

El portavoz del equipo de gobierno, Ramón Cubián, destacó, dentro de este Plan Integral de Seguridad Ciudadana, la creación de un Grupo Estratégico de Seguridad formado por miembros del equi-

po de gobierno, del Cuerpo Nacional de Policía, de la Universidad Autónoma, de los juzgados, de asociaciones, o procedentes de la seguridad privada; y la puesta en marcha de una Auditoría de Seguridad Ciudadana y el fortalecimiento del papel de la Junta de Seguridad, la renovación de la flota de vehículos y el aumento de los efectivos con 20 nuevos agentes.

### Gestión de residuos de la construcción y demolición

El Pleno ha aprobado la Ordenanza reguladora de los residuos de la construcción y demolición. El Ayuntamiento no concederá licencia de obras si el solicitante no garantiza la correcta gestión de los residuos que produzcan. Además, certificar posteriormente el correcto tratamiento de los residuos será indispensable para conseguir la licencia de primera ocupación.

A propuesta del grupo de concejales de Izquierda Unida, se aprobó por unanimidad de todos los grupos políticos exigir la eliminación del recorte del Ministerio de Sanidad y Política Social del Plan Concertado de Servicios Sociales.

### Curso 'Cierre contable. Cuentas anuales'

**Organiza:** Concejalía de Comercio, Industria y Empleo

**Fecha y lugar:** del 8 al 12 de noviembre, de 17 a 20 horas, en el Centro Cultural Pablo Iglesias.

**Información e inscripción:** departamento de Comercio, Desarrollo Económico y Empleo: teléfono 91 659 76 00 (extensiones 2288, 2303 y 2301) y [desarrolloeconomico@aytoalcobendas.org](mailto:desarrolloeconomico@aytoalcobendas.org).





## RAMÓN CUBIÁN

### PARTIDO POPULAR

El PSOE no sabía que Alcobendas tiene un Plan de Seguridad, aunque aparece en el Plan Director de Seguridad de 2008, se desarrolla en el Plan de Calidad Municipal de 2009 (3 de los 6 ejes de calidad municipal se corresponden con la seguridad ciudadana), con la Junta Local de Seguridad, con el Grupo Estratégico de Seguridad y se somete a Auditoría de Seguridad.

Resultado: los programas de seguridad han pasado de 3 a 32 al año; las inspecciones de actividad, de 51 a 73; los controles policiales, de 3 a 238... Y esto nada sería si la tasa de criminalidad en nuestro municipio no hubiera invertido la tendencia al alza de 2006 (61,25) a 2007 (62,04) para pasar a un 53,40 en 2009. Hay delincuencia, pero menos; en violencia de género, hemos pasado de 208 al año a 160; en delitos contra las personas, de 180 a 133; en delitos contra el patrimonio, de 112 a 96...

Al día siguiente vino a la nueva base de Policía Local en Alcobendas la delegada del Gobierno (sí del de ZP), quien alabó la política en materia de seguridad de Alcobendas y su excelente coordinación con la Policía Nacional. Parece que el Sr. Sánchez se queda solo. Seguiremos mejorando a su pesar.



## RAFAEL SÁNCHEZ

### PARTIDO SOCIALISTA

En este pleno, los Socialistas nos hemos hecho eco de la preocupación de muchos vecinos por el empeoramiento de la seguridad y del vandalismo en nuestra ciudad.

Durante el debate, expusimos el proyecto del Grupo Socialista para la legislatura que viene, si los ciudadanos vuelven a confiar en nosotros, para restablecer las políticas de progreso que nos han llevado a ser lo que somos.

Proponemos una política cercana y de progreso, que conozca a sus vecinos. Un funcionario que esté vinculado con su barrio, implicado en la solución de los problemas, los pequeños y los más graves. Una política eficaz y bien dotada de recursos.

El alcalde, como ya nos tiene acostumbrados, empezó a lanzar balones fuera, a negar una realidad evidente. A esconder la cabeza, como suele hacer, para no escuchar las demandas de los vecinos.

Pero sucesos como el asalto al bingo, o a un bar muy conocido de la urbanización Buenos Aires, los numerosos robos en chalets y pisos de todos los distritos de Alcobendas, el incremento de las quejas por vandalismo, son evidencias que no hay que negar, y todo eso ha pasado hace poco.

Esta ciudad, desde luego, no se merece este alcalde.



## GABRIEL MARTÍNEZ

### IZQUIERDA UNIDA

El Ministerio de Sanidad está firmando con las comunidades autónomas convenios sobre la gestión de la incapacidad laboral temporal derivadas de 14 patologías. Tales convenios permitirán pagar un incentivo (hasta 1.754 €) a los médicos de familia si reducen el número de días de baja.

La propuesta de incentivar económicamente a los médicos por reducir las bajas no supone solamente una medida irracional desde el punto de vista de la gestión, y un nuevo ataque a las condiciones de vida de los trabajadores, que se encuentran ante una situación de inseguridad, sometidos al arbitrario criterio no médico, interés personal y escrúpulos del facultativo; es también un ataque frontal a la deontología médica y un insulto a la dignidad de los médicos. Dificilmente podría llegarse más lejos en la institucionalización de la perversión, la corrupción del sistema y la degradación de la Sanidad Pública.

Izquierda Unida ha propuesto exigir la cancelación de convenios entre el Ministerio de Sanidad y Política Social y las comunidades autónomas que posibilitan los incentivos a médicos por reducción de incapacidad laboral.

El PP y el PSOE han rechazado la propuesta.

**OBRAS** | En la tercera fase de la remodelación se han invertido 1.439.000 euros

## El Ayuntamiento completa la remodelación integral de Fuente Hito

El Ayuntamiento de Alcobendas ha finalizado la remodelación integral de la urbanización Fuente Hito. Tras las obras, los vecinos disfrutan ahora de nuevas calles, redes de servicios, pistas deportivas y más zonas estanciales.

El alcalde, acompañado de las concejales de Obras, Paloma Cano, y del Distrito Urbanizaciones, Marifé Palacio, recorrieron el pasado 22 de octubre sus calles y pudieron compartir con algunos vecinos el resultado de esta remodelación. “La urbanización se ha dotado ahora de todos los servicios que normalmente los vecinos tienen: una pista deportiva, una zona infantil para los niños y una zona de paseo. Seguimos adelante invirtiendo en todos los distritos”.

La tercera y última fase de remodelación de esta urbanización ha afectado a las calles Enrique López García, Daroca, Albarracín, Caspe, Sos del Rey Católico, Barbastro y Felisa Esteban. Tras esta remodelación, todas las calles son de coexistencia y la prioridad ahora es para el peatón; antes, las calles tenían dos aceras, muy estrechas y ocupadas por farolas y postes de comunicaciones.

### Renovación de las redes

El material del pavimento de las calles es adoquín prefabricado de hormigón, que se ha utilizado en



*El alcalde, junto a las concejales del Distrito Urbanizaciones, Marifé Palacio, y de Obras, Paloma Cano, comprobó cómo ha quedado la urbanización tras las obras.*



dos colores para señalar la zona de estacionamiento y la de circulación.

Los vecinos comentaron al alcalde su satisfacción por estas obras de remodelación. “Las calles han quedado muy bien, muy elegantes, y dan mucho prestigio a nuestra zona”, le manifestó una vecina que lleva viviendo cerca de 40 años en la urbanización.

En esta fase se han renovado los colectores de la red de saneamiento, se ha cambiado la red de alumbrado público, incluida su canalización bajo las calles, y se ha reemplazado la red de riego, que utiliza el agua potable procedente de pozos. Asimismo, la señal de telefonía y de televisión por satélite de Fuente Hito discurrirá por una canalización subterránea que se ha instalado con estas obras de remodelación.

Las obras también han mejorado la zona de ocio de las calles Daroca y Caspe. Hay nuevo cerramiento y pavimento en la pista deportiva, y se ha eliminado el campo terrizo de fútbol, que es ahora una zona estancial con nuevo mobiliario urbano. Y los pequeños pueden disfrutar de un nuevo juego infantil, con vallado perimetral y suelo de seguridad.

## SALUD | Este fin de semana, juegos y actividades para toda la familia en Valde las Fuentes ‘Prevenator’: aprender a prevenir divirtiéndose

Prevenir riesgos en todos los ámbitos: la casa, la escuela, las actividades deportivas, la naturaleza... Ése es el objetivo de *Prevenator*, una campaña pensada para toda la familia y que llega a Alcobendas.

En una gran carpa que se instalará este fin de semana en la Ciudad Deportiva Valde las Fuentes (sábado 30 y domingo 31, de 11 a 20 horas), habrá talleres, juegos y todo tipo de actividades para divertirse y concienciarse

de la importancia de prevenir. Se trata de una iniciativa de la Comunidad de Madrid que cuenta con la colaboración, en este caso, del Ayuntamiento de Alcobendas.

### Carpa con zonas temáticas

La carpa de *Prevenator*, cuyas actividades son totalmente gratuitas, se divide en varias zonas temáticas.

En la *Zona Hogar*, los más pequeños disfrutaban de un teatro de guiñol sobre situaciones y riesgos que se pueden producir en casa,

mientras que en la *Zona Trabajo* se les invita a simular distintos empleos relacionados con el hogar o la construcción a través de elementos lúdicos y juguetes.

Además, la *Zona de Equipos de Protección Individual* les ayuda a identificar y familiarizarse con estos elementos, con un juego de búsqueda, identificación y clasificación que se desarrolla en una piscina de bolas.

En la *Zona Multimedia*, pensada para niños de entre 6 y 12 años, se pone especial énfasis en que adopten una postura correcta ante el ordenador, mientras juegan con un programa interactivo que les propone diferentes situaciones de riesgo que tienen que solventar.





depil  
hair

# depilhair

clínicas médico-estéticas y depilación láser



CONSULTA  
GRATUITA  
MEDICA

**PROMOCIÓN APERTURA**

**Mujer: Ingles + Axilas 45 €**

**Hombre: Tórax reducido + Abdomen reducido 90 €**

**BONO 10 SESIONES  
PLATAFORMA VIBRATORIA  
GRATIS**

**Vive tu momento depilhair  
y disfruta de tu piel**

**91 293 97 88**

**Avda. de España, 4. Alcobendas (Madrid)**

Precios válidos primera sesión. No acumulable con otras ofertas. Hasta el 31/10/2010

**ACTUALIDAD** | La delegada del Gobierno en Madrid, Amparo Valcarce, dice que Alcobendas es una de las ciudades más seguras de España

## Inaugurada la nueva sede de la Policía Local en el Distrito Urbanizaciones

Alcobendas cuenta con una nueva sede de la Policía Local en el Distrito Urbanizaciones, que fue inaugurada este pasado miércoles por la delegada del Gobierno en Madrid, Amparo Valcarce; el alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa; el concejal de Seguridad, Alberto Hervías; y el director de Seguridad de la Comunidad, Enrique Barón.

El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, aprovechó la ocasión para reivindicar una vez más una comisaría de la Policía Nacional propia para San Sebastián de los Reyes, ya que el municipio vecino y Alcobendas comparten la actual pese a la gran población de las dos ciudades. Ante esta petición, Amparo Valcarce manifestó que, aunque las infraestructuras son importantes, lo es más aumentar el número de policías en las calles. La delegada del Gobierno aseguró, además, que "Alcobendas era una de las ciudades más seguras de España".

En lo que respecta a la nueva base de la Poli-



cía Local en el Distrito Urbanizaciones, el edificio, de 600 metros cuadrados, está situado en la confluencia de las calles Caléndula y Avenida de Bruselas y ha supuesto una inversión de 1.074.978 euros, aportados por el Fondo FEIL. El alcalde, que agradeció la ayuda del fondo estatal, reclamó la reforma del sistema de financiación local que permita a los ayuntamientos cubrir las denominadas competencias impropias. El alcalde anunció que el proceso de descentralización de la Policía Local continuará con la apertura de otra sede en el Distrito Centro.

A esta nueva base, la tercera de la ciudad, irán destinados 33 agentes de la Policía Local. Ésta nueva sede dispone de oficina de denuncias, centro de comunicaciones, Patrulla Verde, garaje de motos y coches en el exterior del edificio y todas las instalaciones necesarias para un óptimo trabajo de los policías. Está construido en dos materiales -aluminio y vidrio- con los que se han repetido y seriado los elementos o módulos de este edificio.

**SALUD** | Curso dirigido a quienes quieran mejorar su salud

## 'Hombres sanos', para que aprendas a cuidarte

Con el título *Hombres sanos*, el Ayuntamiento de Alcobendas pone en marcha un curso preventivo dirigido específicamente a hombres que quieran cuidar y mejorar su salud y en el que se tratarán temas destinados a fortalecer el organismo, disminuir el riesgo de padecer patologías comunes, y aumentar la resistencia y bienestar hasta edades avanzadas.

El papel del hombre en la sociedad está cargado de tópicos de comportamiento, como la competitividad o la ambición de logros económicos, o profesionales que con frecuencia producen efectos negativos en la salud que se acumulan y pueden manifestarse con más agudeza en la madurez; de aquí la importancia de mejorar la salud actual y prevenir problemas futuros.

Con el curso *Hombres sanos* conocerá por qué se produce aumento de peso y pérdida de músculo con los años, cómo alimentarse mejor, qué papel tiene el estrés en la enfermedad cardiovascular o qué ejercicio físico es más conveniente. También se abordarán temas tan importantes como la prevención del infarto de miocardio y del cáncer de próstata y la causa y el tratamiento de los proble-



mas de erección.

*Hombres sanos* estará impartido de forma amena y comprensible por profesionales de los servicios de Salud y Médico Deportivo del Ayuntamiento, así como por especialistas de reconocido prestigio en urología o andrología.

El curso es gratuito y consta de cuatro sesiones, que tendrán lugar los lunes 22 y 29 de noviembre y 13 y 20 de diciembre, de 17 a 19 horas, en el Servicio de Salud (c/. Libertad, 6). Los interesados deben inscribirse llamando al teléfono 91 663 70 01, extensión 4016 (mañanas). Las plazas son limitadas.

### PISOS VENTA

#### SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES:

**C314.** DEHESA VIEJA, nueva construcción, dúplex, lujo, 3 dormitorios, 3 baños, garaje, trastero. **292.000 €.** Total facilidades **1.052 €/mes.**

**A145.** URGE VENTA, 3 dormitorios, exterior, cocina amueblada, 80 m. **132.500 €.** Total facilidades **474 €/mes.**

#### ALCOBENDAS:

**A155.** ZONA LA GRAN MANZANA, exterior, 3 dormitorios, ascensor, cocina equipada, jardín, piscina, reformado, **177.000 €.** Total facilidades **633 €/mes.**

**B303.** ALTOS DE LA CHOPERA, nuevo, renta libre, 3 dormitorios, 2 baños, garaje, jardín, piscina, cocina muy amplia. **274.000 €.** Total facilidades **980 €/mes.**

**B319.** VALDELASFUENTES ÁTICO, nueva construcción, 3 dormitorios, 2 baños, salón independiente, 2 plazas de garaje, jardín, piscina, trastero, lujo, hidromasaje, terraza **329.000 €.** Total facilidades **1.117 €/mes.**

**L153.** ALQUILER, nueva construcción, ascensor, garaje, **430 €.** ALQUILER, Fuente Lucha, 2 dormitorios, 2 baños, garaje, piscina, trastero. **800 €.**

**S. INVERSIÓN INMOBILIARIA, S.A.**  
Plaza del Pueblo, 8-1º. Alcobendas.  
Teléfono: 91 653 26 22.



### Centro Preparador de Oposiciones

**AUXILIARES ADMINISTRATIVOS  
SUBALTERNOS  
AUXILIO JUDICIAL  
TRAMITACIÓN PROCESAL**

**Excelente oportunidad para trabajar en la Administración.**

Ayuntamiento de Alcobendas. Ayuntamiento de Madrid.  
Comunidad de Madrid. Corporaciones locales.  
Administración Central.

**Auxiliares:** 25 temas.

**Subalternos:** 10 temas.

**Requisitos necesarios:** edad mínima, 16 años.

**Titulación mínima:** estudios primarios.

La Gran Manzana. Centro Empresarial  
Avenida de España, 17. [www.cosmoscentro.com](http://www.cosmoscentro.com)  
Teléfonos: 91 652 19 88 y 91 229 12 21.  
ACCESO DIRECTO AL PÁRKING: COLUMNA H.



**APOYO FISCAL** | Tras la ampliación del plazo de solicitud

## 463 familias numerosas, bonificadas en el recibo del IBI

Tras la ampliación del plazo para que las familias numerosas de Alcobendas pudieran solicitar la bonificación del IBI, ya son 463 las solicitudes

totales. En el plazo extraordinario se han recibido 49 nuevas solicitudes de familias que se han acogido a esta ayuda. A lo largo de la legisla-

tura, las bonificaciones han aumentado de 273 familias en 2007 hasta el número actual, que roza ya el medio millar.

Para su aplicación en 2011 y con el nuevo tramo de bonificación, se conseguirá que todas las familias numerosas de Alcobendas tengan algún tipo de rebaja en su recibo del IBI. Esta medida es una más de las muchas que se están tomando para apoyar a las familias numerosas de Alcobendas (facilidades para el deporte, la cultura, la educación, en materia social...) en cumplimiento del compromiso del equipo de gobierno.

Ya son 567 las familias inscritas en el Registro Municipal de Familias Numerosas de Alcobendas.

### Voluntariado

Si te sobra tiempo y no sabes en qué emplearlo, si quieres hacer algo por los demás, si tienes inquietudes y quieres orientarlas hacia una acción social... no importa la edad que tengas; hay muchas oportunidades.

#### HAZTE VOLUNTARIO.

Para empezar, te proponemos formación gratuita con el curso de voluntariado básico que tendrá lugar el viernes 26 de noviembre, de 17,15 a 21,15 horas, y el sábado 27, de 10 a 14 y de 16 a 20 horas.

Inscripción: hasta el 5 de noviembre, en el Centro de Apoyo a Asociaciones y Voluntariado (c/. Capitán Francisco Sánchez, 33; teléfono 91 653 62 55), de lunes a viernes, de 10 a 14 horas, y los lunes, de 16 a 20.



**VECINOS** | Ya puedes inscribirte

## Participa en el Plan de Movilidad Urbana Sostenible

Con el objetivo de incorporar la visión de los vecinos al diagnóstico del Plan de Movilidad Urbana Sostenible, a lo largo del mes de noviembre se van a desarrollar en cada uno de los distritos una serie de reuniones. En ellas se trabajarán, a partir de los datos básicos sobre movilidad de Alcobendas, las principales ventajas y los principales problemas que los participantes consideren oportuno incorporar al diagnóstico final del plan. Los ejes sobre los que se debatirá serán el tráfico y el aparcamiento, el transporte público y la movilidad no motorizada.

La primera reunión de cada *mesa de diálogo* será:

■ Distrito Centro: lunes 8 de noviembre, a las 19 horas, en el Centro Cívico Distrito Centro.

■ Distrito Norte: jueves 11 de noviembre, a las 19 horas, en la Ciudad Deportiva Valde las-fuentes.

■ Distrito Urbanizaciones: miércoles 10 de noviembre, a las 19 horas, en el Fundación Pedro Ferrándiz (Avenida Olímpica, 22).

Para asistir a estas reuniones, como refleja el Reglamento de Participación Ciudadana, es imprescindible la inscripción previa, que se debe efectuar en el distrito correspondiente por teléfono o correo electrónico.

• Distrito Centro. ☎ 91 659 76 00 (extensión 4449). 📧

[distritocentro@aytoalcobendas.org](mailto:distritocentro@aytoalcobendas.org).

• Distrito Norte. ☎ 91 490 07 40. 📧

[distritonorte@aytoalcobendas.org](mailto:distritonorte@aytoalcobendas.org).

• Distrito Urbanizaciones. ☎ 91 484 16 88. 📧 [distritourbanizaciones@aytoalcobendas.org](mailto:distritourbanizaciones@aytoalcobendas.org).

**MEDIO AMBIENTE** | Habrá también talleres y demostraciones de grandes maestros

## Concurso Nacional del Museo del Bonsái



Este fin de semana se celebrará el V Concurso Nacional del Museo Municipal del Bonsái de Alcobendas. Será una oportunidad única para disfrutar de los mejores ejemplares a nivel nacional, pero también para admirar la labor de grandes maestros de este arte oriental.

Más de 34 participantes de España y Portugal expondrán 59 bonsáis de especies autóctonas y alóctonas. Los ejemplares estarán a la vista de los más de mil visitantes que se esperan, si se cumplen las previsiones, en el Museo Municipal del Bonsái de Alcobendas.

Además, mañana sábado, 30 de octubre, a las 10 de la mañana, se iniciarán las demostraciones y talleres, que continuarán todo el fin de semana. Grandes maestros de la talla de Shinji Suzuki, Hot-

sumi Terawaka, Mario Komsta o Erasmo García serán los encargados de estas actividades, que se realizarán tanto en el museo como en la Fundación Pedro Ferrándiz. Para inscribirse o informarse, se puede llamar a los teléfonos 91 657 09 54 ó 91 765 20 41.

El Museo Municipal Bonsái de Alcobendas es uno de los más importantes de carácter público a nivel nacional. Tiene una colección de más de 300 ejemplares, de los cuales aproximadamente cincuenta son propiedad del Ayuntamiento, cinco fueron donados por el ex presidente Felipe González y el resto pertenecen a la colección particular del responsable del museo, Luis Vallejo.

✉ Avenida Olímpica, s/n.

ÚLTIMAS VIVIENDAS

¿mi **casa** a este precio?

# ¡AHORA SÍ PUEDO!

**En Fuente Lucha, la mejor zona de Alcobendas**

**VIVIENDAS DE 2, 3 y 4 DORMITORIOS**

desde **251.000 €**

A precio de coste, en régimen de comunidad y a precio cerrado

¡NO ESPERE MÁS!

61  
DÍAS

**Compre su casa con deducción fiscal**





**DELTA**  
Inmobiliaria

El precio incluye vivienda, trastero, una plaza de garaje y gastos de escrituración.

[www.ahorasipuedo.com](http://www.ahorasipuedo.com)

**91 103 25 22**

[fuentelucha@gidelta.es](mailto:fuentelucha@gidelta.es)

INICIADAS LAS OBRAS DE LA 2ª FASE

ENTREGA: JULIO DE 2012



## Fiesta del Magosto

La Xuntanza de Galegos nos invita a participar en el *Magosto*, fiesta tradicional con la que se celebra la recogida de la castaña y que se realiza en Alcobendas desde 1995. El sábado 6 de noviembre en el Centro Municipal La Esfera, a partir de las 20 horas, podremos ver cómo se asan las castañas que posteriormente se repartirán entre el público asistente, acompañadas de vino *do Ribeiro*. La fiesta estará amenizada con las actuaciones de los grupos Folclórico de Gaitas y de Baile de la Xuntanza de Galegos.

### ASESORÍA JURÍDICA Y FISCAL.

Servicio gratuito especializado de orientación y asesoramiento sobre las obligaciones fiscales y jurídicas para las asociaciones, los miércoles de 19 a 22 h., en la Casa de las Asociaciones. Los colectivos pueden acudir sin cita previa o llamando al 91 653 73 78.

**POESÍA.** El viernes 29 de octubre, a las 20 horas, concluye el plazo de presentación de poemas originales del IX Certamen de Poesía organizado por las *casas regionales*.

**CHARLA.** La asociación AMIA organiza la conferencia *Afrontando la adversidad*, a cargo de Agustín Prieta, el jueves 4 de noviembre, de 19,30 a 20,30 h. Teléfono: 91 652 63 88.

**TEATRO.** *Arte 4* realiza una salida al Teatro Príncipe para ver la obra *Toc-toc* el 25 de noviembre. Teléfono: 91 661 22 60.

**CENTENARIO DE MIGUEL HERNÁNDEZ.** La *Casa de Murcia* realiza una salida el martes 9 de noviembre, a las 18 horas, a *Tres Cantos* para celebrar el *Centenario de Miguel Hernández*, donde conoceremos su vida moza en Murcia y sus poemas en Panocho. Precio no socios: 5 €. Teléfono: 660 734 440.

**'ADIVINA MADRID'.** La *Casa de Murcia* realiza el 6 de noviembre una excursión diferente, participativa, con regalos y sorprendente por el corazón de Madrid *Adivina Madrid*. Precio no socios: 27 €. Incluye autocar, guía y comida. Teléfono: 660 734 440.

**CONFERENCIA.** Los periodistas Mayra Machado y José Félix Talegón ofrecen la charla *El camino de Santiago: vivencias de una pareja'* en La Esfera, el 30 de octubre, a las 20 horas, organizada por la *Xuntanza de Galegos*. Después se servirá un vino gallego.

**EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA.** Organizada por la asociación *A Contraluz*, desde el martes 2 al viernes 12 de noviembre, en la UPA. Acceso libre.

**PAZ INDIVIDUAL.** La *Paz es Posible* organiza la conferencia *Conecta con tu corazón y descarga tu propio ritmo*, sobre el conocimiento de uno mismo y el descubrimiento de la paz individual, el jueves 4 de noviembre, a las 20 horas, en el Centro Cultural Pablo Iglesias. [www.lapazesposible.es](http://www.lapazesposible.es).

**BAILES DE SALÓN.** A todos los interesados en pasar un rato agradable bailando un poco,

*Arapa*, un día a la semana, les enseña a bailar. Comienza el viernes 5 de noviembre, de 18 a 19 h., en el Centro Cívico Distrito Centro. Teléfono: 696 903 465 (Tomás).

**SEVILLANAS.** *Parque Norte* comienza un curso de sevillanas en diciembre. Teléfono: 615 127 349. (Ángel).

**ASAMBLEA.** *Alcolar* celebra asamblea ordinaria el miércoles 3 de noviembre, a las 17,30 horas, en su sede de la Casa de las Asociaciones (sala 3.1).

**SALSA Y DANZA ORIENTAL.** *Raksaché* organiza talleres de salsa en línea (5 horas. 30 €/taller, 50 €/pareja), los miércoles del 10 de noviembre al 15 de diciembre. Taller de rueda y salsa cubana (8 horas. 48 €/taller. 80 €/pareja), los viernes del 12 de noviembre al 3 de diciembre. Y también de danza oriental para adultos (distintos niveles), danza oriental infantil (lunes) y danza oriental juvenil (miércoles). Inicio de grupos en noviembre. Teléfono: 629 275 954.

**RISOTERAPIA.** *Asociación Hispano Alemana* organiza un taller de risoterapia los viernes 19 y 26 de noviembre, de 19 a 21 horas. Teléfonos: 619 341 653 y 620 893 107.

## ¡Atención! Solicitud de productos

**¿Qué es?** Es un programa del Ayuntamiento de Alcobendas para ayudar a familias que pasan por un periodo de necesidad transitoria.

### ¿Quién recibe la ayuda?

Aquellas familias empadronadas en Alcobendas con todos sus miembros en paro y que no perciban prestación o subsidio, o bien que tengan solicitada o perciban la ayuda de renta mínima de inserción de la Comunidad de Madrid.

**Pueden realizar la solicitud del 2 al 5 de noviembre, de 10 a 12 horas, en la calle Capitán Francisco Sánchez, 33.**



Infórmate:  
**PUNTO DE INFORMACIÓN AL VOLUNTARIADO**  
 C/. Capitán Francisco Sánchez, 33.  
 Teléfonos: 91 652 25 74 y 91 653 62 55.

## “Llenamos la despensa”



**Centro de Música Luis Estrella**  
 Centro Autorizado Por el M.E.C.

PIANO, VIOLIN Y VIOLONCHELO  
 DESDE LOS 4 AÑOS  
 C/ CRUZ, 12 - 91 654 27 32  
 ALCOBENDAS  
 www.musicalia.es

**DESATASCOS  
 POCERÍA  
 FONTANERÍA**  
 Servicios 24 h.  
 ¡Incluso festivos!



**DESATRANCOS**  
 Desplazamiento sin cargo (\*)  
 (\*) Para código postal 28100 y de lunes a viernes, de 9 a 17 h.

**AAB LIMPIEZAS MADRILEÑAS**  
 C/. Reyes Católicos, 6-nave 3. Alcobendas.  
 Teléfono: 91 661 55 51. Móvil: 625 521 060.

**CENTRO DE ESTUDIOS COLYSEUM**

**COMIENZA EL CURSO CON BUEN PIE**

**PRUEBAS DE ACCESO**  
 GRADO MEDIO, GRADO SUPERIOR, ESO Y MAYORES DE 25 A LA UNIVERSIDAD

**TÉCNICAS DE ESTUDIO**  
 APRENDER A ESTUDIAR TE GARANTIZA EL ÉXITO

**RECUPERACIONES**  
 PRIMARIA, ESO, BACHILLERATO Y SELECTIVIDAD

**IDIOMAS**

INGLÉS (desde 45 euros/mes)  
 FRANCÉS

**PREPARACIÓN DE SELECTIVIDAD AULAS DE ALTO RENDIMIENTO**  
 (AULAS ESPECIALES DE SÓLO 4 ALUMNOS)

TAMBIÉN CLASES PARTICULARES DE TODAS LAS MATERIAS

**Avenida de Madrid, 65. Alcobendas.**  
**91 654 27 36**  
**¡15 AÑOS DE EXPERIENCIA!**

**CULTURA** | Con cine, el laboratorio experimental, la fiesta de la ciencia y talleres para niños

## Alcobendas participa en la X Semana de la Ciencia

Talleres de ciencia para escolares, cine científico, ciencia en familia, la fiesta de la ciencia y los talleres de inventos para niños conforman la oferta de Alcobendas en la X Semana de la Ciencia, que, un año más, pone en marcha la Comunidad de Madrid con el objetivo de reflexionar sobre la evidencia de que vivimos rodeados de ciencia y de que el conocimiento no es ya un lujo reservado a unos pocos, sino un bien al alcance de todos.

### Oferta para grupos escolares

La Semana de la Ciencia en Alcobendas se abrirá con actividades dirigidas a grupos escolares, que impartirá el grupo Mad Science a niños y jóvenes de 6º de Primaria y 1º, 2º y 3º de ESO y que este año tiene como eje temático *La biodiversidad*. El taller científico *Salvad el planeta* está pensado para alumnos de 6º de Primaria, que profundizarán en la importancia de cuidar del medio ambiente, la relevancia del reciclaje y las con-

secuencias del *smog* fotoquímico. 1º, 2º y 3º de ESO podrán elegir entre dos talleres: *Proteged la biodiversidad*, en el que, a través de actividades interactivas, comprenderán la necesidad de conservar la diversidad biológica y descubrirán el impacto que la actividad antrópica ejerce sobre ella, y *¡Con energías! Energías renovables*, taller práctico sobre los diferentes tipos de energías y cómo éstas pueden incorporarse a nuestro día a día para fomentar el desarrollo sostenible.

Los talleres de ciencia para grupos escolares se desarrollarán del 3 al 16 y de noviembre en el Centro Cultural Pablo Iglesias.

Los estudiantes de 1º a 5º de Primaria pondrán en práctica el método científico en el laboratorio experimental que les acogerá del 18 al 26 de noviembre en el Centro Cultural Pablo Iglesias. Observar, formular preguntas, experimentar y llegar a conclusiones serán los pasos que darán para entender la importancia

de la biodiversidad. El *Laboratorio Científico* se consolida como oferta para grupos escolares respondiendo a la demanda del profesorado participante en ediciones anteriores.

### Talleres de inventos

Encontrar las respuestas a los enigmas cotidianos aplicando el método científico es el objetivo que se han marcado los talleres de inventos.

La composición de las mezclas y los estados de la materia serán el tema del taller que se realizará el viernes 5 de noviembre, dirigido a niños de 3 a 7 años, en la Mediateca Anabel Segura. La actividad es gratuita y comenzará a las 17,30 horas. Los interesados deben realizar una inscripción, desde el 2 de noviembre y hasta cubrir plazas, en esta misma mediateca.

La Mediateca Infantil Alcobendas Centro ofrece talleres científicos del 2 al 5 de noviembre, a las 17,30 horas, dirigidos a peques de 3 a 7 años. A través de ejercicios prácticos, descubrirán la fuerza del viento, la composición de la luz, los estados de la materia, pero, sobre todo, se lo pasarán en grande comprobando lo divertido que es aprender. Los interesados deben realizar una inscripción, desde el 29 de octubre y hasta cubrir plazas, en la Mediateca Alcobendas Centro, de lunes a viernes, de 17 a 20 horas.

El programa completo de la Semana de la Ciencia en Alcobendas puede consultarse en [www.alcobendas.org](http://www.alcobendas.org) y en [www.madrimasd.org/semanaciencia](http://www.madrimasd.org/semanaciencia).

• Mediateca Anabel Segura ☎ Avenida de Bruselas, 19. ☎ 91 484 16 90.

• Mediateca Alcobendas Centro ☎ Plaza del Pueblo, 1. ☎ 91 659 76 00 (extensión 4342).



## Objetos perdidos

Se encuentran depositados en la sede de la Policía Local (Avenida de Valdelaparra, 124), los siguientes objetos perdidos:

- Gafas de sol (2).
- Bicicleta infantil.
- Bolsa negra con dispositivos para diabéticos.
- Funda con gafas graduadas y un *pendrive*.
- Guitarra eléctrica con funda.
- Cadena de oro con medalla.
- Pulsera de 3 tiras (2).
- Pulsera de 2 tiras.
- Pulsera con cuentas circulares.
- Pulsera plateada con imagen.
- Cadena esclava con inscripción con 3 llaves.
- Móvil Sony Ericsson Z610i con funda (Orange).
- Móvil Nokia 612 4C gris (Vodafone).
- Móvil Nokia N70 gris negro (Vodafone).
- Pulsera dorada con incrustaciones.
- Broche con forma de animal.
- Cartera piel marrón a nombre de D. Abdeltif Nakmouch.
- Casco de ciclismo.
- Adaptador *wireless*.
- Caja de madera portamedallas. Titular: José Luis Fernández-Borella Carrión.

- Pulsera de plástico y metal.
- Collar de metal.
- Móvil Nokia color cobre.
- Móvil Nokia color gris.
- Reloj dorado con correa negra.
- Móvil LG gris y blanco (Orange).
- Glucómetro (medidor de azúcar).
- Móvil Nokia N73 blanco y rojo (Vodafone).
- Transmisor de radio.
- Anillo de oro.
- Reloj de señora (4).
- Reloj de plástico.
- Móvil Nokia N73 blanco y rojo.
- Carátula de radio extraíble, llaves, gafas, mando y documentación de vehículo BMW M-0306-UV.
- Carátula de radio extraíble.
- Pulsera de metal.
- Colgante de bolitas.
- Móvil Grundig gris y negro (Movistar).
- Móvil Motorola azul metalizado (Vodafone).
- Anillo de oro.

Para poder recuperar el objeto es necesario acreditar su propiedad.

Horario de la Oficina Municipal de Objetos Perdidos: de 8 a 14 horas.



## Vehículos abandonados

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 71.1 de la Ley de Seguridad Vial, aprobada por el R.D. 339/90 de 2 de marzo, se requiere a los titulares de los vehículos cuya relación se acompaña para que procedan a su retirada de la vía pública debido a su estado de abandono, advirtiéndoles que, de no hacerlo en un plazo máximo de quince días a partir de la presente publicación, este Ayuntamiento procederá a la retirada y depósito de los mismos.

<b>MATRÍCULA</b>	<b>MARCA</b>	<b>MODELO</b>	<b>PROPIETARIO</b>
1769-BTR	Ford	Focus	Dávila Álvaro, Edward Emerson
M-7655-MD	Renault	Twingo	Ortega Espinoza, John Ruddy
M-3446-UD	Peugeot	306 Style TD	Parra Contreras, Domingo
M-1941-HP	Mercedes Benz	250	Flores Hernández, José Manuel
M-2515-LP	Volkswagen	Golf	Millán Navarro, Sebastián
VA-2828-S	Mercedes	190 E	Herranz López, Emilio
V-2941-FT	Ford	Escort	Ortiz Aynuca, Freddy Gonzalo
M-3744-VS	Renault	Laguna	Azhir Bilal
B-4042-HW	Honda	Accord	Margallo González, José
M-4751-VZ	Citroën	Xsara	De Peralta Besidas, Janet
M-7194-PT	Seat	Ibiza	Díaz Madrid, José Luis
M-8514-KN	Opel	Kadett	Cochachin Olivera, Omar Santiago
MU-8543-CJ	Citroën	Xsara	Tamaro Masias, Miguel Ángel
M-9387-SY	Fiat	Punto	Samper Duel, David
9275-BRB	Opel	Astra	Torres Vega Homero, Honorato
7074-CRK	Citroën	Jumper	Moreira Pazmiño Diógenes, Eduardo
CC-9406-I	AUDI	100	Narropa Informática y Tecnología, S.L.
BI- 9699-CK	TATA	Gran Telcosport	James Dobson, Carl
HW52-COU	BMW	Serie 3	Desconocido



## OCIO | Este domingo, a las 18 horas, en el Centro Cultural Pablo Iglesias 'G-Force': cine de acción, aventuras y animación para toda la familia

Este domingo, 31 de octubre, toda la familia tiene una nueva cita con el cine. Llega al Centro Cultural Pablo Iglesias una película de aventuras y acción que divertirá a niños, padres y abuelos: *G-Force*. Será a partir de las 18 horas y las entradas (1,5 euros) pueden adquirirse anticipadamente en las taquillas del Teatro Auditorio y en el Centro Cultural Pablo Iglesias, donde también podrán comprarse desde una hora antes de la proyección. Se trata de una nueva propuesta dentro del programa *Cine en familia*.

La película cuenta la historia de un equipo secreto de cobayas y hámsters entrenados



que se embarca en una misión del gobierno de EEUU para detener a un malvado multimillonario que planea destruir el mundo utilizando electrodomésticos hogareños. Antes de que los roedores

puedan llevar a cabo la misión, son llevados a una tienda de mascotas.

Provistos de la más moderna tecnología y equipamiento de investigación, unos altamente entrenados conejillos de indias descubren que la suerte del mundo está en sus pequeñas garras. Los reclutas del equipo Fuerza-G son: Darwin, el líder del escuadrón; Blaster, un experto en armas con mucho carisma; Juárez, una muy sexy profesional de las artes marciales y también la *robacorazones* del grupo; la mosca experta en investigación secreta Mooch; y un topo especialista en informática, Speckles.

### BREVES. 'TERROR' EN LA MEDIATECA

**ALCOBENDAS CENTRO.** Cercanos a la noche más 'terrorífica' del año, los niños de 8 a 13 años que deseen pasar miedo pueden sumarse a las sesiones de cuentos y leyendas urbanas que se realizarán el viernes 29 de octubre en la Mediateca Infantil Alcobendas Centro.

Sustos, historias escalofriantes y extraños sonidos marcarán el ritmo de las dos sesiones de narración oral que se realizarán a las 17,30 y a las 18,45 horas.

Para participar basta con pasar por la Mediateca Infantil Alcobendas Centro (Plaza del Pueblo, 1) en los horarios indicados.



### NOCHE DE 'HALLOWEEN' EN 'EL JUGUETÓN'.

Esta semana, *El Juguetón* se une a la celebración de la tradicional noche de *Halloween* con una fiesta, el sábado 30 de octubre, adaptada especialmente para los niños de 4 a 10 años.

Llega el momento de disfrazarse de fantasma, de conde Drácula o de tu personaje de miedo preferido; nosotros ponemos el material y tú, la imaginación.

Pero esto no es todo. También podrás encontrar una gruta misteriosa en la que habrá muchas sorpresas para los más valientes que se atrevan a pasar. ¿Vas a ser tú uno de ellos?

Si tienes entre 4 y 10 años, ésta es la fiesta que estabas esperando; puedes venir solo, con amigos o con tus padres, tú decides y lo único que tienes que hacer es acercarte a las 17,30 horas por el Centro Cívico Distrito Centro (Plaza del Pueblo, 1) y tener ganas de disfrutar de una tarde 'terroríficamente' divertida.

Si quieres más información sobre la programación de *El Juguetón* de este trimestre, puedes ponerte en contacto con el Servicio de Infancia y Adolescencia en el correo electrónico [animacioninfantil@aytoalcobendas.org](mailto:animacioninfantil@aytoalcobendas.org).

alegra  
Parque Comercial  
y de ocio



# COME EN ALEGRA Y CENA EN MALLORCA

Desde el 18 de octubre al 19 de noviembre,  
por cada 20€ que consumas en nuestros restaurantes,  
conseguirás una participación en el sorteo de  
un fin de semana en la isla para dos personas.

Consulta las bases en [www.alegra.es](http://www.alegra.es)



**OCIO** | Será en Imagina, como adelanto a la celebración de 'Halloween'

## Tarde de miedo y sorpresas en 'Aventurarte'



*Aventurarte* se adelanta este sábado, 30 de octubre, a la celebración de *Halloween* con una actividad especialmente preparada para este día.

Sólo por este sábado, nos trasladamos a Imagina (c/. Ruperto Chapí, 18), que se transformará en un lugar muy espe-

cial y tenebroso donde han ocurrido acontecimientos extraños a los que vosotros tendréis que dar solución; si lo conseguís, os esperan algunas sorpresas.

También habrá un taller de maquillaje de terror donde podrás transformarte en cual-

quier personaje terrorífico: un fantasma, un vampiro o una bruja y, además, podrás completar tu caracterización con un disfraz que realizaremos de una forma fácil y rápida y con materiales sencillos. La actividad se realizará de 18 a 20 horas en Imagina, es gratuita y está especialmente preparada para jóvenes de 12 a 15 años.

Aquellos que queráis participar, simplemente tenéis que pasaros por el lugar en el horario anterior y estar preparados para pasar una tarde de miedo y de locura.

Para el sábado próximo, 6 de noviembre, *Aventurarte* vuelve con las actividades, a partir de las 17,30 horas, a su local habitual en el Centro Cívico del Distrito Centro para continuar con la música, el baile y los juegos de videoconsola.

• Servicio de Infancia y Adolescencia  
 ☎ 91 659 09 57. 📧 [animacioninfantil@aytoalcobendas.org](mailto:animacioninfantil@aytoalcobendas.org)

**ADOLESCENCIA** | La asociación PIPA propone talleres, excursiones, yincanas...

## Diversión y actividades para chicos de 12 a 15 años

Si tienes entre 12 y 15 años y no sabes qué hacer los viernes por la tarde, aquí te ofrecemos la mejor opción. La asociación juvenil PIPA abre un nuevo grupo para chavales de esta edad donde podrán hacer multitud de actividades, como talleres, deporte, yincanas, excursiones o acampadas, en compañía de otros chicos de la misma edad.

Las actividades se realizan en Imagina (c/. Ruperto Chapí, 18), de 18 a 19,30 horas, todos los viernes hasta finales de mayo, y los encargados de llevarlas a cabo son un equipo

de monitores, todos ellos titulados y con una amplia experiencia en el trabajo con niños y jóvenes, que forman parte de la asociación PIPA.

Si quieres más información, puedes hacer dos cosas: pasarte directamente el viernes por la actividad o llamar al teléfono de la asociación 600 827 884.

### Club Infantil de Yambo

Y para los más peques, también hay algo: todavía quedan plazas libres en el Club Infantil de Yambo, que se lleva a cabo en el Centro

Municipal La Esfera.

Las actividades son para niños de 4 a 12 años y se realizan los viernes por la tarde, de 17 a 18,30 horas. Acércate e infórmate de la cantidad de cosas que se pueden hacer o, si lo prefieres, llama por teléfono al 656 250 477.

Para más información sobre las actividades destinadas a la infancia o adolescencia que se realizan en Alcobendas, podéis contactar con el Servicio de Infancia y Adolescencia. Correo electrónico: [animacioninfantil@aytoalcobendas.org](mailto:animacioninfantil@aytoalcobendas.org).

## CONCIERTO | El viernes 5 de noviembre, a las 20 horas, en el Teatro Auditorio Tiger Lillies: una banda única e inclasificable



Al Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas llega el viernes 5 de noviembre la banda londinense de culto Tiger Lillies, que lleva ya dos décadas acumulando nominaciones y premios Grammy y los *Olivier* británicos.

Formada por Martyn Jacques al acordeón y voz -celestial, digna de un contrateno-, Adrian Hüge a la percusión y Adrian Stout al contrabajo, sierra musical y coros, realiza una fusión entre el cabaret berlinés de la preguerra y el

*music hall* vanguardista más anárquico.

Hacen un sonido tan único que son difícilmente clasificables, con canciones cómicas, oscuras y algo desquiciadas. Canciones que retratan las cloacas del inframundo y los personajes más siniestros. Su mejor carta de presentación es *Thousand violins*. Escúchela en [www.tigerlillies.com](http://www.tigerlillies.com); después, seguro que corre a comprar una entrada, porque nunca se ha visto nada igual en el Teatro Auditorio de Alcobendas.

Las entradas para ver a esta banda cuestan 10 y 12 euros y se venden en las taquillas del Teatro Auditorio, del Centro Cultural Pablo Iglesias, en el teléfono 902 488 488 y en [www.entradas.com](http://www.entradas.com).

# NUEVA COMUNIDAD

## EN ARROYO DE LA VEGA-EL JUNCAL

### CONJUNTO RESIDENCIAL DE LUJO

**EXCLUSIVAS VIVIENDAS DE 1, 2, 3 Y 4 DORMITORIOS**

**MAGNÍFICAS TERRAZAS DE HASTA 334 m<sup>2</sup>**

**AHORA NUEVO PROYECTO. MÁS DONDE ELEGIR.**

1 dormitorio	de 68 m <sup>2</sup> a 76 m <sup>2</sup>
2 dormitorios	de 95 m <sup>2</sup> a 101 m <sup>2</sup>
3 dormitorios	de 122 m <sup>2</sup> a 159 m <sup>2</sup>
4 dormitorios	177 m <sup>2</sup>

Infografía del proyecto anterior

A precio de coste, en régimen de comunidad y a precio cerrado

91 103 25 19

[parquedelavega@gidelta.es](mailto:parquedelavega@gidelta.es)

[www.ahorasipuedo.com](http://www.ahorasipuedo.com)

**JUVENTUD** | Los lemas pueden presentarse hasta el 19 de noviembre

## Imagina convoca el 'III Concurso de Lemas Fin a la violencia de Género'

El jueves 25 de noviembre es el Día Internacional contra la violencia de género. Por este motivo, Imagina ha convocado el *III Concurso de Lemas Fin a la violencia de género*, cuyo plazo para participar acaba el 19 de noviembre. El lema ganador será premiado con una tarjeta regalo de 100 euros, y habrá otros dos premios de 50 euros en tarjeta regalo.

El objetivo es inventar una frase que pudiera ser utilizada para un posible anuncio publicitario, que no supere los 70 caracteres y que denuncie la violencia hacia las mujeres. Si tienes entre 14 y 35 años, puedes concursar enviando el lema al correo electrónico [oij@imaginalcobendas.org](mailto:oij@imaginalcobendas.org) o entregándolo personalmente

en Imagina. Junto a los lemas, adjunta tu nombre y apellidos, teléfonos de contacto, dirección de correo electrónico y edad.

El día 25 de noviembre se dará a conocer el lema ganador. Además, los mejores textos se publicarán en la web de Imagina ([www.imaginalcobendas.org](http://www.imaginalcobendas.org)). La Asesoría de Recursos Tecnológicos de Imagina grabará y editará un video especial con el lema ganador. Para más información, puedes acercarte a Imagina o llamar por teléfono al 91 659 09 57.



### Curso 'Aprendizaje emocional a través del cuerpo'

Curso para jóvenes interesados en la animación sociocultural y en programas de ocio y tiempo libre para jóvenes y niños que tengan formación o experiencia en estos colectivos.

**Fechas:** lunes 15, 22 y 29 de noviembre, de 17 a 21 horas.

**Precio:** 26,55 € para los empadronados, 31,86 € para los trabajadores y 56,10 € para el resto. **Inscripciones:** hasta el 3 de noviembre, en Imagina o a través de las web

[www.alcobendas.org](http://www.alcobendas.org) y [www.imaginalcobendas.org](http://www.imaginalcobendas.org).



### Nueva exposición de 'El Cubo' de Imagina

El joven artista local Luis Herráiz es el protagonista de la nueva exposición de *El Cubo* de Imagina, *Perdidas en la oscuridad*, que se mostrará hasta el 3 de diciembre.

Herráiz, artista de aire gótico y romántico, juega con personajes supuestamente inocentes en situaciones, en muchas ocasiones, trágicas y también confusas, y utiliza en su obra colores básicos para acentuar esa bipolaridad, empleando, indistintamente, líneas redondeadas y angulares y una fuerte recurrencia a la figura femenina, con una tenaz estética sexual, triste, rota...



**ASESORÍA DE NATURALEZA** | La salida será el sábado 13 de noviembre

## Senderismo por el puerto de Canencia



La Asesoría de Naturaleza, cogestionada por el Consejo de la Juventud, te invita a la próxima salida de senderismo que ha preparado para el sábado 13 de noviembre.

La propuesta de esta ocasión

es una ruta ideal para el otoño: del puerto de Canencia a Canencia, y podrás conocer el abedul, los tejos, la cascada de La Chorrera o el Camino Viejo de este pueblo.

Se trata de un recorrido ase-

quible, de gran atractivo paisajístico y con una elevada variedad botánica; una ruta de 11 kilómetros, con una dificultad media-baja y una duración de 4 horas.

La actividad está dirigida a jóvenes de Alcobendas de 18 a 35 años y a menores desde los 14 años acompañados. La salida está prevista para las 9 horas.

Esta actividad es gratuita e incluye transporte en autocar, seguro y guías acompañantes. Si estás interesado, puedes inscribirte en Imagina a partir del martes 2 de noviembre, en horario de 9 a 14 y de 17 a 21 horas, de lunes a viernes.

Las plazas son limitadas y se cubrirán por riguroso orden de llegada.

✉ C/. Ruperto Chapí, 18.

📞 91 659 09 57.

**San Sebastián de los Reyes**  
(Zona Moscatelares)

**SE ALQUILAN**  
**PLAZAS DE GARAJE DESDE 50 €**

**Teléfono: 628 19 40 75**

**COMPRO**  
**ORO**

**JOYAS - PLATA - RELOJES**

C/. Isabel Rosillo, 5.

C/. Libertad, 27.

**91 652 07 25.** Alcobendas.

## Ortopedia Técnica

Especialistas en:

Corsé  
Férulas  
Aparatos para la marcha  
Ortesis y prótesis  
Plantillas por ordenador  
Calzado ortopédico  
Brazos y piernas artificiales

Ayudas técnicas a tercera edad  
Camas, colchones antiescaras  
Alquiler de sillas de ruedas y andadores

Ortopedas. dir. Ignacio Luaces



**ROTONDA DEL FERROCARRIL**

Financiación a 3 años  
De 9:30 a 23 de Lunes a sábados laborales

Av/ Marquero de la valdeavía Nº 131  
(Valdeavías) Alcobendas  
Tel: 91 662 01 36

C/ Alcalá 123  
Madrid  
Tel: 91 575 63 25

**IMAGINA** | Sábado 30 de octubre, de 21 a 24 horas

## 'Imagina tu Noche' de 'Halloween'

Este sábado, *Imagina tu Noche* ofrece a los jóvenes de 16 a 30 años una noche llena de aventuras que te harán temblar. Adéntrate en nuestro *Pasaje del terror*, que cuenta con la colaboración de la asociación de teatro Mayusatacados; dis-

fruta del miedo y pon tus neuronas a pensar. Pasa a este manicomio, ten los ojos bien abiertos, habla con los personajes de este aterrador pasaje. La resolución del misterio estará al alcance de tu mano. ¿Serás capaz de descubrirlo?

Con el frío, vuelven las cenas a un precio de miedo. Pásate a las 21 horas y recoge tu vale. Por sólo cinco euros disfrutarás de un menú completo, con postre y bebida sin alcohol incluidos, en uno de los tres restaurantes internacionales que hemos elegido para ti.

En el restaurante Fogara, de cocina italiana, situado en el Paseo de Valde las Fuentes, 12, serás recibido con el cóctel *Imagina*, y después saborea las pizzas, pastas y ensaladas italianas. Tienes tres primeros y tres segundos a elegir y, como postre, dos clásicos mediterráneos.

En el restaurante Volver, de cocina argentina, en el Paseo de la Chopera, 180, podrás elegir entre tres entrantes, un asado como plato principal, postre y bebida.

Y en el restaurante Nix, de cocina iraní, situado en la calle Dolores Ibárruri, 7, podrás degustar pinchos de pollo y carne, con arroz y ensalada, o probar el *baqlva*, un postre típico hecho de hojaldre.

Y, además, podrás acudir a *El gran banquete*, ir a la bolera o ver *Los ojos de Julia* a un precio irresistible.



### SÁBADO 30 DE OCTUBRE

**Imagina** (c/. Ruperto Chapí, 18).

Noche <i>Halloween</i> : pasaje del terror	21 horas	Gratuito
Maquillaje del terror	21 horas	Gratuito
<i>La Cíber</i>	21 horas	Gratuito
Vales canjeables <i>El gran banquete</i>	22 horas	2,4 euros
Vales cenas a precios económicos	21 horas	5 euros
Entradas de Cines Ábaco	23 horas	2 euros
Vales descuento para la Bolera	23 horas	2 euros
<b>Cines Ábaco Alcobendas</b> (Avenida de Bruselas, 21).		
<i>Los ojos de Julia</i>	1 horas	2 euros

## Reunión sobre intercambios juveniles

Si quieres conocer Europa con un grupo de amigos, pásate por *Imagina* el lunes 15 de noviembre y súbete a la aventura de los intercambios.

Un intercambio es un encuentro de grupos de jóvenes de dos o más países en el que se les da la oportunidad de debatir y contrastar distintos temas mientras aprenden sobre los países y culturas de los otros. Además, permiten a uno o más grupos ser acogidos por un grupo de otro país, de forma que todos puedan tomar parte de un programa de actividades

conjuntas y reforzar la idea de pertenecer a una ciudadanía europea.

Si tienes entre 16 y 30 años, si te interesa esta aventura, pásate por *Imagina*. Hemos organizado una sesión informativa de cómo participar en este tipo de proyectos el 15 de noviembre, a las 19 horas.

Si estás interesado en esta reunión, debes inscribirte en *Imagina* en su horario habitual: de lunes a viernes, de 9 a 14 y de 17 a 21 horas, ya que las plazas son limitadas.

Más información: en el teléfono 91 659 09 57.

**BREVES. HÍPICA.** Los pasados días 16 y 17 de octubre se celebró en el Club Hípica La Moraleja el campeonato de la Comunidad de Madrid de ponis, en el que participaron cerca de un centenar de binomios, con una gran afluencia de público. En la prueba patrocinada por el Ayuntamiento de Alcobendas el ganador fue Óscar Le Gal Pérez con 'Moustique', seguido de Lillian Nilsson, Rodrigo Fernández Sánchez, Gonzalo

Gómez Carreño y Ricardo Piqueras. En la prueba patrocinada por el PMD, el triunfo fue para Claudia Marsá con 'Calvaró', seguida de Silvia Gómez del Pozo y Carla Fernández Figares.

**BALONCESTO.** El Euroconsult Alcobendas (Liga EBA) volvió a perder tras una prórroga. En esta ocasión cayó ante el Toshiba Polígono de Toledo por un apretado 99-93. Por su parte, el equipo femenino

no nada pudo hacer ante la Universidad del País Vasco (63-69) en el Antela Parada.

**BALONMANO.** El Balonmano Alcobendas (Liga Asobal) sumó un punto al empatar en su visita a Sagunto, mientras que el equipo femenino de División de Honor perdió ante el Bera Bera en San Sebastián.

**RUGBY.** Nueva derrota del Alcobendas Rugby en Las Terrazas, que no pudo dar la sorpresa frente al Ordizia, tercer clasificado de la liga.

**HOCKEY SOBRE PATINES.** El Club Patín (Primera División) se impuso de forma brillante al Calafell por 4-1, de la mano de un Carlos Cortijo muy inspirado de cara a portería, ya que marcó tres de los goles locales.



## Cursos intensivos de billar

**Fechas:** del 8 al 19 de noviembre de 2010.

**Lugar:** Casa de las Asociaciones.

**Organiza:** Asociación Amigos del Billar.

Jóvenes de 13 a 17 años: de lunes a viernes, de 19 a 20 horas. Precio: empadronados, 32,50 €. No empadronados, 48,80 €.

Adultos: de lunes a viernes, de 20 a 21 horas.

Precio: empadronados, 50 €.

No empadronados, 75 €.

## Cursos de tiro con arco

**Fechas:** del 6 al 27 de noviembre de 2010.

**Lugar:** gimnasio del CEIP Antonio Machado.

**Organiza:** Tiro con Arco Villa de Alcobendas.

Jóvenes de 12 a 17 años: sábados, de 11 a 13 horas. Precio: empadronados, 16,60 €.

No empadronados, 24,90 €.

Adultos: sábados, de 11 a 13 horas.

Precio: empadronados, 50 €.

No empadronados, 75 €.



## CALENDARIO DE LA SEMANA



### BALONCESTO

#### Liga EBA

Euroconsult Alcobendas - Fuenlabrada-Getafe  
Sábado 3o - 20,15 h.  
Pabellón Antela Parada.

### BALONMANO

#### División Honor femenina

BM Alcobendas - BM Parc Sagunt  
Sábado 3o - 18 h.  
Pabellón de Los Sueños.

### FÚTBOL

#### Tercera División

Alcobendas Sport - San Fernando de Henares  
Domingo 31 - 12 h.  
Polideportivo José Caballero. Campo 1.

#### 2ª Aficionado

Atlético Concilio - EM La Cabrera  
Domingo 31 - 18 h.  
Óscar Molina.

#### 2ª Aficionado

Atlético Alcobendas - Fuencarral  
Domingo 31 - 11 h.  
Polideportivo José Caballero. Campo 3.

#### 2ª Aficionado

Seis de Diciembre - Spartac Manoterias  
Domingo 31 - 17 h.  
Campo Navarra.

#### 2ª Aficionado

Atlético Chopera - San Agustín de Guadalix  
Domingo 31 - 11 h.  
Campo Navarra.

#### 3ª Aficionado

Internacional - Avenida  
Domingo 31 - 17 h.  
Polideportivo José Caballero. Campo 2.

El plazo de presentación de solicitudes está abierto hasta el 23 de noviembre

## Convocados los Premios del Deporte 'Ciudad de Alcobendas' 2010



El Ayuntamiento de Alcobendas, a través del Patronato de Deportes, convoca los Premios del Deporte 'Ciudad de Alcobendas' 2010, distinción que se otorga como reconocimiento a los mejores deportistas del año.

Las solicitudes para optar a estos premios deben presentarse en el Registro General del Ayuntamiento de Alcobendas, presentando el historial detallado, con la mayor cantidad de datos posibles, antes del 23 de noviembre de 2010. La elección de los premiados la efectuará un jurado formado por técnicos del PMD. A los Premios del Deporte 'Ciudad de Alcobendas' 2010 pueden optar deportistas, entidades deportivas, fundaciones o clubes, empresas o personas jurídicas. Se trata de un premio y estímulo a las personas o entidades cuyos méritos extraordinarios en relación con los deportes y la educación física les hagan acreedores de la misma, tanto

*La entrega de premios del año pasado contó con la presencia en el Centro Municipal La Esfera de más de 800 personas.*

si destacan en la competición como en el fomento de la actividad deportiva.

En el caso de los deportistas, la convocatoria está abierta a todos los que sean de Alcobendas o que pertenezcan a algún club o entidad deportiva que esté registrada municipalmente.

Las fundaciones, clubes o entidades deportivas tienen que estar inscritas en el Registro General de Asociaciones del Ayuntamiento de Alcobendas. Y en cuanto a las empresas o personas jurídicas, se premiará a las que notablemente ayuden, colaboren o patrocinen a deportistas o clubes de la localidad.

### Valores deportivos

Además de estos premios, el Patronato de Deportes establece la categoría de Premio a

los Valores Deportivos, a la que podrán acceder todas las personas y entidades del apartado anterior y todas las personas empadronadas en Alcobendas.

También se entregarán galardones individuales al mejor deportista alcobendense, al club o entidad que más haya favorecido el desarrollo de la cantera, al medio de comunicación más destacado en la promoción del deporte y a la empresa que más se haya comprometido con el deporte. A la hora de valorar los méritos obtenidos por los solicitantes durante el año 2010, se tendrán en cuenta las clasificaciones finales, los títulos obtenidos, las marcas y la contribución a la promoción deportiva, entre otros.

Respecto a ediciones anteriores, la principal novedad este año es que la entrega de los premios, que se efectuará el 2 de diciembre, se realizará en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas.

# TRABAJO

## OFERTA



Inscríbete en la Bolsa de Empleo para conocer más ofertas. Teléfono: 91 659 76 00 (extensión 2303), o en [www.alcobendas.org](http://www.alcobendas.org).

### Oficiala de peluquería

para salón de señoras, con experiencia de al menos 4 años demostrables. 667 555 596.

**Conserje** para comunidad de propietarios, con conocimientos de informática, mínimo 2 años de experiencia y vehículo propio. Enviar c.v. a [j.rincon@global-risk.es](mailto:j.rincon@global-risk.es).

**Electromecánico** con conocimientos de soldadura para reparación y mantenimiento de maquinaria deportiva, experiencia de 1 año, carné de conducir. 916 591 125.

**Mecánico** oficial de 1º para jefe de taller de la zona. 91 662 92 12.

Fontanero calefactor, 5 años de experiencia y carné de conducir. 91 651 60 64.

**Auxiliar administrativo** con AS400, inglés nivel medio y 2 años de experiencia. 91 648 78 64.

## DEMANDA

**Limpio**, plancho. 622 356 888.

**Externa**, interna. 691 343 630.

**Limpio** oficinas, casas, portales, plancho, cocino. 620 485 835.

Hago todo tipo de **bricolaje**. 693 740 908.

**Arreglos** de costura. 627

061 433.

**Auxiliar** de geriatría cuida ancianos. 605 322 364.

**Externa**. 685 056 908.

**Ayudante** de cocina, camarero. 651 595 724.

**Pintor**, jardinero. 673 117 044.

**Labores** de hogar. 673 117 081.

**Cuido** niños, ancianos, limpio casas, empresas. 627 754 709.

**Cuido** niños, reponedora, manipuladora, cajera, limpiezas. 617 222 215.

**Jardinero**, electricista o como matrimonio. 678 829 274.

**Limpiezas**, recojo niños de colegio, cuida ancianos. 660 962 662.

Estudiante de Optometría y Óptica da **clases** a primaria y ESO. 685 979 317.

Estudiante de 4º de Filología da **clases** de inglés y cuida niños. 664 239 854.

**Labores** de hogar, limpio portales, oficinas. 91 652 41 88.

Maestra da **clases** de primaria e inglés. 646 202 382.

**Externa**, interna. 671 849 810.

**Técnico informático**. 656 533 328.

**Dependiente**, ayudante de cocina, limpieza. 657 994 203.

**Limpio** oficinas, casas. 650 585 834.

**Limpio** oficinas, pisos, portales, cuida ancianos, plancho, office. 610 973 085.

**Externa** por la tarde. 622 431 167.

**Externa**, interna. 622 174 264.

**Teleoperadora** con portugués. 656 692 625.

**Cocinero**, experiencia en menús y cartas, catering y colectividades. 636 800 387.

**Mozo** de almacén, ayudante de jardinero, limpiezas. 600 829 789.

**Mujer** trabaja por las

mañanas. 660 829 355.

**Cuido** niños, ancianos, m limpio casas, plancho. 615 566 158.

**Externa**, limpio, plancho. 667 259 625.

Maestra de primaria y psicopedagoga da **clases** de primaria y ESO. 91 663 91 73.

**Chica** trabaja martes y viernes. 662 414 724.

**Jardinero**, restaurante, cuida ancianos. 655 388 539.

**Limpiezas**, jardinero, ayudante de cocinero, portero, almacén, acompaño a ancianos. 610 576 965.

**Cuido** niños, ancianos, limpiezas. 677 650 004.

**Clases** de biología y química y de todas las asignaturas a ESO. 670 317 177.

Trabajo en **peluquería**. 697 301 868.

Profesora da  **cursos** de análisis gramatical, comentarios de texto, preparación de Selectividad. 91 866 48 43 (noches).

**Chica** trabaja por las tardes. 682 610 788.

**Camarera**, reponedora, cajera. 625 967 939.

**Cuido** niños y llevo a colegio. 666 375 608.

**Administrativa**, facturación, proyectos, etc. 646 638 700.

**Cuido** niños, auxiliar administrativa, clases de música. 692 408 345.

Licenciada en Filología Clásica da **clases** de latín, griego y cultura clásica. 650 293 752.

**Externa**, limpiezas, cuida niños. 659 156 208.

**Chófer**, mensajero, jardinero, mantenimiento, pintor, albañil. 609 313 067.

**Camarera** de piso, cuida niños, labores de hogar, limpio oficinas. 626 691 967.

**Clases** de apoyo en física, matemáticas, química, biología, inglés, alemán y guitarra. 691 445 597.

**Cuido** ancianos, niños. 653 321 198.

**Conductor**, carnés B, C1, C, mozo de almacén, reponedor, carpintero. 91 663 84 82.

**Cuido** ancianos, discapacitados, tardes, festivos, fin de semana. 663 466 893.

**Externa**, dependienta. 628 839 904.

Estudiante de último curso de matemáticas da **clases** de matemáticas a ESO, bachiller. 699 476 862.

**Interna**, externa. 649 722 032.

**Plancho**. 661 139 655.

**Clases** de matemáticas, física, química, tecnología, biología, dibujo. 91 663 68 53.

**Plancho**, limpiezas. 622 515 014.

**Peluquera**. 605 326 542.

**Limpio** casas, portales, oficinas, cuida niños, plancho. 660 506 052.

**Mujer** trabaja por las mañanas. **Jardinero**, cristallero. 686 894 276.

**Trabajos** domésticos, cuida ancianos, niños. 690 280 396.

**Carretero**, cocinero, mozo de almacén, vigilante. 608 699 488.

**Limpio** por las tardes. 618 169 675.

Diplomada da **clases** de todas las asignaturas a primaria. 637 225 526.

**Limpiezas**, cuida niños, ancianos. 651 346 876.

**Limpiezas**, cuida niños, taller de costura, labores de hogar. 689 892 335.

**Tareas** domésticas, externa. 633 599 505.

**Externa**. 658 393 923.

**Empleada** de hogar. 617 063 864.

Maestra de Educación Primaria da **clases**. 617 731 788.

**Plancho**, limpiezas. 649 806 645.

**Externa**, interna, cuida niños, ancianos, limpiezas. 626 395 818.

**Acompaño** a ancianos, recados, médico, arreglo documentos. 670 737 635.

**Ayudante** de camarero, conserje, limpiezas, mozo de almacén, reponedor, albañil. 680 534 311.

**Limpiezas**, cuida niños. 675 207 812.

**Limpio** casas, cuida niños. 679 116 305.

**Externa**, cuida niños, ancianos, plancho, cocino. 648 753 279.

**Externa**, interna, cuida niños, ancianos, restaurantes. 676 569 045.

**Administrativo**. 629 779 605.

**Repartidor**, chófer, limpiezas, cristallero, peón, reponedor, mozo de almacén. 682 361 863.

**Mujer** trabaja por las tardes. 627 259 023.

**Cristallero**, pintor en fin de semana. 627 259 023.

**Ayuda** a domicilio, kanguero, limpiezas, recojo niños del colegio. 681 019 246.

**Limpio**, plancho, cuida niños, ancianos. 670 556 336.

**Limpio** cristales, jardinero, ayudante de electricista, mozo de almacén. 688 280 206.

Licenciado da **clases** a ESO y bachiller. 691 428 292.

**Cuido** ancianos, jardinero. 662 272 461.

**Cuido** niños, ancianos, limpiezas. 610 823 473.

**Limpio**, plancho, cuida ancianos, niños, fin de semana. 678 815 241.

**Servicio doméstico**, plancho, cuida niños, limpiezas, jardinero, etc. 627 640 533.

**Llevo** niños a colegio, secretaria, recepcionista. 679 690 287.

Estudiante de 3º de Licenciatura de matemáticas da **clases** a ESO, bachiller y adultos. 646 903 844.

**Fontanero**. 675 258 166.

**Auxiliar administrativo**. 646 513 679.

**Limpio**, plancho, cuida

niños en fin de semana.  
606 258 973.

**Técnico informático.** 620 759 719.

## VIVIENDAS

### VENTAS

**Estudio** con trastero comunicado, climait, tarima, calefacción. 112.000 €. 652 961 519.

**Piso**, Valdeasfuentes, 3 habitaciones, 130 m., garaje opcional, piscina, vigilancia. 902 666 049.

**Chalet** en Caraquiz, 4 habitaciones, 2 baños, 2 cocinas, 2 salones, piscina, parcela de 300 m. 91 654 08 75.

**Piso** bajo, 3 habitaciones, garaje, trastero y adosado en esquina en Alalpardo. 627 550 427.

**Compro** piso, hasta 140.000 €. 620 353 490.

**Piso**, 2 habitaciones, aire. 200.000 €. 670 916 512.

**Piso** bajo, con jardines, 2 habitaciones, terraza, patio. 150.000 €. 690 379 874.

**Casa** en pueblo de Ciudad Real, 2 plantas, terraza en el tejado. 85.000 €. 91 661 15 13.

**Chalet** en Estremera, 3 habitaciones, salón con chimenea, 2 terrazas, piscina, finca de 2.800 m., árboles frutales. 195.000 €. 679 682 981.

**Piso**, 2 habitaciones, comedor, cocina, baño, terraza, calefacción a gas, ascensor. 646 779 149.

**Piso**, 3 habitaciones, ascensor. 178.000 €. 650 928 554.

**Piso** en San Sebastián de los Reyes, 2 dormitorios, 2 terrazas, cocina amueblada, aire y calefacción. 136.000 €. 629 275 907.

**Chalet** en parcela de 700 m., 3 habitaciones, salón con chimenea, 2 baños, cocina amueblada, porche,

garaje, calefacción, piscina. 695 157 909.

**Piso**, 3 habitaciones, salón, baño, cocina amueblada y vitrocerámica, caldera de gas natural para calefacción y agua caliente. 176.000 €. 609 032 977.

**Piso**, 3 habitaciones, trastero, calefacción central, aire. 280.000 € y otro de 3 habitaciones 200.000 €. 649 784 106.

### ALQUILER

**Habitación** a chica o pareja. 665 574 947.

**Habitación.** 697 253 039.

**Habitación** a persona sola. 608 060 311.

**Habitación** a persona sola. 250 €, gastos incluidos. 667 380 376.

**Habitación** a chicas. 649 752 079.

**Habitación** a chica, internet. 250 € y gastos. 693 229 727.

**Habitación** a no fumadoras. 250 €. 656 366 640.

**Habitación** doble (500 €) a chicas, derecho a todo o sencilla (300 €), piscina. 625 967 939.

**Habitación** a estudiante no fumadora. 300 €, derecho a todo. 649 033 259.

**Habitación** a no fumadora, 300 €, derecho a todo. 699 124 903.

**Habitación.** 651 705 214.

**Habitación** a mujer. 200 €, gastos incluidos. 619 392 215.

**Habitación** a pareja o persona sola. 610 823 473.

**Busco** piso, 3 habitaciones. 686 247 574.

**Habitación** con calefacción central, terraza. 225 €+gastos. 660 072 844.

**Habitación.** 220 €. 650 799 473.

**Habitación.** 622 045 436.

**Habitación** a mujer (sola o con niño), derecho a cocina, lavadora, calefacción, wifi. 350/450 €. 693 484 891.

**Piso**, 2 habitaciones, salón,

cocina, baño, terraza, zonas ajardinadas, piscina, sauna, gimnasio, pádel. 655 668 537.

**Habitación** en zona residencial. 626 145 776.

**Habitación** a persona sola y/o parejas. 645 067 062.

**Habitación** a persona sola. 667 940 935.

**Habitación** amueblada a chica. 666 367 009.

**Busco** piso 2-3 habitaciones. 550-650 €. 650 446 240.

**Piso** compartido. 697 104 225.

**Habitación** para una persona. 270 €. 675 573 304.

**Habitación** a pareja o chicas. 250 €. 605 128 722.

**Habitación** en Serranillos del Valle, a no fumadoras. 260 €, gastos incluidos. 671 305 609.

**Habitación**, armario y cama de matrimonio. 91 652 67 87.

**Habitación** en urbanización, piscina y zonas privadas. 619 680 103.

**Piso** en San Sebastián de los Reyes, 2 habitaciones. 675 €, comunidad incluida. 662 504 966.

**Habitación** amueblada a chica o pareja, televisión, internet. 676 289 564.

**Habitación** a no fumador, cocina. 91 662 02 31

## TERRENOS Y LOCALES

Vendo **parcela** de 6.200 m. en El Molar. 619 588 790.

Alquilo **local** de 30 m. en San Sebastián de los Reyes. 350 € y comunidad. 606 465 255.

Alquilo **plaza de garaje** en Plaza de la Artesanía. 91 652 42 69.

Alquilo **local** de 20 m., ideal para oficina, en c/. Marqués de la Valdavia. 91 661 37 77.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Ruperto Chapí. 91 654

44 44.

Alquilo **plaza de garaje** en Fuente Lucha. 45 €. 680 747 458.

Vendo **parcela** de 600 m. en El Casar. 620 688 416.

Vendo **plaza de garaje** en San Sebastián de los Reyes, portero físico, alarma. 18.000 €. 618 270 664.

Alquilo **plaza de garaje** en Plaza Rosa Chacel. 630 518 578.

Alquilo **plaza de garaje** en Valdeasfuentes. 45 €. 691 911 668.

Vendo **bar** de 50 m. en Travesía del Cañón. 150.000 €. 91 651 85 70.

Alquilo **local** de 150 m., apto para actividad comercial. 669 722 299.

Alquilo **plaza de garaje**, zona c/. Constitución. 620 575 538.

Alquilo **local** de 120 m. en San Sebastián de los Reyes. 650 082 832.

Alquilo **plaza de garaje** para moto en c/. Marqués de la Valdavia. 664 872 678.

Alquilo **local** de 250 m., zona Parque de Cataluña. 629 043 210.

Vendo **trastero** en Valdeasfuentes. 27.000 €. 91 661 87 21.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. San Isidro, 15. 650 061 441.

Vendo (30.000 €) o alquilo (70 €) **plaza de garaje**, zona Bar África. 635 886 742.

Alquilo **plaza de garaje** en Fuente Lucha. 60 €. 690 284 269.

Vendo **plaza de garaje** en Valdeasfuentes. 646 694 141.

Alquilo **plaza de garaje** en Travesía Francisco Baena Valdemoro. 630 173 337.

Traspaso **bar** funcionando, equipado. 30.000 €. 687 533 197.

Alquilo **plaza de garaje** en Valdeasfuentes. 45 €. 677 425 723.

Alquilo **bar** funcionando en San Sebastián de los Reyes. 800 €. 91 652 38 85.

## VEHÍCULOS

**Citroën C5**, año 2005. 3.000 €. 635 876 080.

**Aprilia RS**, 49 cc., siempre en garaje. 1.600 €. 619 417 013.

**Ford Focus** 1.8 tdc 3.800 €. 675 160 249.

**Yamaha** JOGRR50, tubo de escape y carburador, regalo casco, cazadora y guantes. 900 €. 625 967 939.

**Compro** coche diésel máximo 70.000 km. y 3.500 €. 653 889 234.

**Ford Fiesta**, año 1997. 609 096 522.

**Kia Carnival**, año 2003. 5.200 €. 651 346 876.

**Ford Escort** Chia, año 1996, aire, cierre, elevallunas. 900 €. 606 602 628.

## VARIOS

Deseo me **regalen** carro para bebé. 627 754 709.

**Perdida** bolsa negra con uniforme dentro (falda y camiseta) del colegio Seis de Diciembre, el día 15 de octubre por la tarde, entre dicho colegio y el colegio Miraflores. 647 711 905.

**Mobiliario** de peluquería. 634 815 208.

**Mesa** de cocina para rincón 70x110, pino macizo y 2 taburetes. 600 248 418.

Deseo me **regalen** carro para bebé. 656 418 435.

**Portabebés** y bañador de pie con todos los accesorios, coche de paseo con accesorios, silla para mesa. 91 662 42 90.

**Lavabo**, grifo, encimera y mueble de baño. 695 115 603.

**Sofá** cama con chaiselongue y arcón, mueble de salón, mesa extensible con 4 sillas, mesa de centro. 616 864 685.

## PROGRAMACIÓN MUNICIPAL

### TEATRO AUDITORIO CIUDAD DE ALCOBENDAS.

C./ Blas de Otero, 4. Teléfono: 91 659 77 21.

ÓPERA: Sábado 30 de octubre, 20 horas.

*La vida breve* y *Cavalleria rusticana*. (La *vida breve*, de Manuel de Falla, y *Cavalleria rusticana*, de Pietro Mascagni. Dirección musical: Martin Mázik. Orquesta Sinfónica de Plevén. Ballet español Ópera 2001). Entradas: 25 € / 20 €.

### CULTURA EN FAMILIA - CLOWN INTERNACIONAL:

Domingo 31 de octubre, 18 horas.

*Avner the Eccentric*. (Idea e interpretación: Avner Eisenberg, Estados Unidos). 5 € / 3 €.

**MÚSICA.** Viernes 5 de noviembre, 20 horas.

*The Tiger Lillies*. (Voz y acordeón: Martyn Jacques. Percusión: Adrian Hüge. Contrabajo y coros: Adrian Stout). 12 € / 10 €.

**TEATRO.** Sábado 6 de noviembre, 20 horas.

*Casa de muñecas*. (De Henrik Ibsen. Compañía Entrecajas y Teatro de la Danza. Dirección: Amelia Ochandiano. Intérpretes: Silvia Marsó, Roberto Álvarez, Ana Gracia, Pedro Miguel Martínez). 16 € / 13 €.

Venta de entradas: en la taquilla del Teatro, de martes a viernes, de 18 a 20 horas, y dos horas antes del espectáculo.

En el teléfono 902 488 488 y en [www.entradas.com](http://www.entradas.com).

## CINES

### CINES ÁBACO

Parque de Ocio Diversia. Avenida de Bruselas, 21. Venta de entradas: 902 221 622.

[www.cinesabaco.com](http://www.cinesabaco.com). Del 29 de octubre al 4 de noviembre.

#### • LOS OJOS DE JULIA

Sáb. y dom., 12'15 h. Todos los días, 15'50, 18'10, 20'30 y 22'45 h. Vier., sáb. y dom., 1 h.

#### • THE TOWN-CIUDAD DE LADRONES

Sáb. y dom., 12'20 h. Todos los días, 16'30, 19'30 y 22'15 h. Vier., sáb. y dom., 0'50 h.

#### • DÉJAME ENTRAR

Sáb. y dom., 12'30 h. Todos los días, 16'10, 18'15, 20'20 y 22'40 h. Vier., sáb. y dom., 0'45 h.

#### • GA, HOOLE, LA LEYENDA DE LOS GUARDIANES 3D

Sáb. y dom., 12 h. Todos los días, 16, 18'10, 20'20, 22'30 h.

#### • PARANORMAL ACTIVITY

Sáb. y dom., 12'30 h. Todos los días, 16'30, 18'30, 20'40 y 22'45 h. Vier., sáb. y dom., 0'45 h.

#### • DÉJAME ENTRAR

Todos los días, 15'45, 18'10, 20'30 y 22'50 h.

#### • STONE

Sáb. y dom., 12 h. Todos los días, 16, 18'10, 20'15 y 22'30 h. Vier., sáb. y dom., 0'45 h.

#### • LA RED SOCIAL

Sáb. y dom., 12'10 h. Todos los días, 15'45, 18, 20'20 y 22'40 h. Vier., sáb. y dom., 1 h.

#### • DIDI HOLLYWOOD

Todos los días, 16'10 y 18'20 h.

#### • GRU: MI VILLANO FAVORITO

Sáb. y dom., 12'10 h. Todos los días, 16'10, 18'15 y 20'25 h.

#### • SAW VI

Todos los días, 22'30 h. Vier. sáb. y dom., 0'30 h.

#### • CARTAS A JULIETA

Todos los días, 20'30 y 22'45 h.

#### • WALL STREET, EL DINERO...

Sáb. y dom., 12 h. Todos los días, 16'15, 19'15 y 22'10 h. Vier., sáb. y dom., 1 h.

#### • HÍNCAME EL DIENTE

Sáb. y dom., 12'20 h. Todos los días, 16'20 y 18'15 h.

#### • BURIED, ENTERRADO

Todos los días, 20'10 y 22'15 h. Vier., sáb. y dom., 0'20 h.

#### • CONCIERTO ALEJANDRO SANZ 3D, GIRA PARAÍSO

Del 29 de octubre al 4 de noviembre, 22'30 h.

### CINESA

#### LA MORALEJA

Centro Comercial La Moraleja. Avenida de Europa, 13-15. Venta de entradas: ServiCaixa 902 333 231.

Del 29 de octubre al 4 de noviembre.

#### • HÉROES

Vier., sáb. y dom., 1 h. De lun. a juev., 20'30 h.

#### • LA RED SOCIAL

Todos los días, 16'30, 19'15 y 22 h. Dom. y lunes., 12'15 h. Vier., sáb. y dom., 0'45 h.

#### • COME, AMA, REZA

Dom. y fest., 12 h. Vier., sáb. y dom., 0'50 h.

#### • GA'HOOLE 3D

Dom. y fest., 12 y 12'15 h. Todos los días, 16 y 17'30 h. De vier. a lun., 18 h.

#### • LOS SEDUCTORES DE PASCUAL CHAUMIL

Todos los días, 18'10, 20'20 y 22'35 h. Vier., sáb. y de mar. a juev., 16 h.

#### • STONE

Dom. y fest., 12'15 h. Todos los días, 16'05, 18'20, 20'35, 22'45 h. Vier., sáb. y dom., 0'55 h.

#### • CARTAS A JULIETA

Dom. y lun., 16 h.

#### • THE TOWN

Dom. y fest., 12 h. Todos los días, 17 h. De vier. a lun., 20 y 22'30 h. De mar. a juev., 19'30 y 22'15 h. Vier., sáb. y dom., 1 h.

#### • GRU: MI VILLANO FAVORITO 3D

Dom. y fest., 12'30 h. Todos los días, 16 h. De vier. a dom., 18'05 y 20'20 h. De lun. a juev., 18 h.

#### • WALL STREET

Todos los días, 19'30 y 22'15 h. Vier., sáb. y dom., 1 h.

#### • RUMORES Y MENTIRAS

Dom. y fest., 12 h. Todos los días, 16'10, 18'10, 20'15 y 22'20 h. Vier., sáb. y dom., 0'50 h.

#### • LOS OJOS DE JULIA

Dom. y fest., 12 h. Todos los días, 16, 18'15, 20'30 y 22'45 h. Vier., sáb. y dom., 1 h.

#### ÓPERA: MADAME BUTTERFLY

11 de noviembre, 20 h.

## FARMACIAS SERVICIO DE URGENCIA

VIERNES, 29.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

SÁBADO, 30.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

DOMINGO, 31.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

LUNES, 1.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

MARTES, 2.

C/. San Vicente, 6.

MIÉRCOLES, 3.

Paseo de la Chopera, 71.

JUEVES, 4.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

VIERNES, 5.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

DEL 29 DE OCTUBRE AL 5 DE NOVIEMBRE.

Avenida Olímpica, s/n. (de 23 a 9,30 horas).



Oficina en el Ayuntamiento de Alcobendas Plaza Mayor, 1.

Horario: de lunes a viernes, de 8,30 a 14,30 y de 16 a 19 horas. Sábados, de 10 a 13 horas. Navidad, julio y agosto, sólo por las mañanas.

Oficinas en centros cívicos

Distrito Centro. Plaza del Pueblo, 1. Distrito Urbanizaciones. Avenida de Bruselas, 19. Horario: de lunes a viernes, de 8,30 a 14 horas.

Servicio de atención telefónica

Teléfono 010

91 484 31 99 (desde fuera de Alcobendas o desde móviles).

[www.alcobendas.org](http://www.alcobendas.org)

## Este sábado, programa doble de ópera en el Teatro Auditorio



Los aficionados a la ópera tienen la oportunidad de disfrutar de un programa doble este sábado, a las 20 horas, en el Teatro Auditorio. La propuesta es todo un lujo: *La vida breve*, de Manuel de Falla, considerada la ópera española por excelencia, y *Cavalleria rusticana*, de Pietro Mascagni, una tragedia siciliana de amores, celos y traiciones. Esta producción de Ópera 2001, con la Orquesta Sinfónica de Plevén en el foso y un notable elenco de cantantes y ballet sobre el escenario, será, sin duda, un gran espectáculo que no defraudará. *La vida breve* es una obra poderosa y espontánea que rebosa la pasión y la intensidad de Andalucía. *Cavalleria Rusticana*, por su parte, marcó un hito en la historia de la ópera. Mascagni, que tenía sólo 25 años cuando se estrenó, tuvo 60 llamadas a escena al finalizar la representación. Las entradas cuestan 20 y 25 euros.

### CONFERENCIA

**VIERNES 29 DE OCTUBRE - 19 H. - CENTRO CULTURAL PABLO IGLESIAS**

La Asociación de Trastornos Bipolar y Depresivo organiza una conferencia bajo el título *Trastornos del estado de ánimo: el futuro que aguarda a los pacientes y familiares*, a cargo de la doctora Consuelo de Dios. Entrada libre.

### TANGO

**VIERNES 29 DE OCTUBRE - 20 H. - CENTRO CULTURAL PABLO IGLESIAS**

*Cuentos, tangos y toncos* es el nombre del montaje que presenta el grupo Primigenius. Se trata de un espectáculo lleno de música emoción y humor. Está dirigido a mayores de 14 años y adultos. Entrada gratuita por invitación, que podrá recogerse desde una hora antes de la representación en la recepción del Centro Cultural Pablo Iglesias.

### MERCADILLO

**SÁBADO 30 DE OCTUBRE - DE 10 A 20 H. - C/. LA UNIÓN, 9**

El mercadillo de la asociación Reto a la Esperanza cambia de ubicación. A partir de ahora estará en la calle La Unión, 9. Los visitantes podrán adquirir antigüedades, curiosidades y ropa. Todo lo recaudado se destinará al mantenimiento de las casas de acogida y a las distintas actividades de la asociación.

### CLOWN

**DOMINGO 31 DE OCTUBRE - 18 H. - TEATRO AUDITORIO**

Desde Estados Unidos llega a Alcobendas un artista excepcional: Arvner Eisenberg. Mago, malabarista, *cuentacuentos*, funambulista... un poco de todo, y eso le hace estar considerado uno de los más grandes clowns de todos los tiempos.

Se trata de un espectáculo incluido dentro de *Cultura en Familia*.

### DIFUNTOS

**LUNES 1 DE NOVIEMBRE - DE 16 A 19 H. - CENTRO MUNICIPAL LA ESFERA**

La Asociación Esperanza nueva para Llano-grande organiza un festejo por el día de difuntos, con la actuación del grupo folclórico Huaymahucana, una exposición de figuritas hechas con masa de pan y degustación de colada morada con guagua de pan.

### UPA

**DEL 2 AL 12 DE NOVIEMBRE - DE 9 A 21 H. - PLANTA BAJA DE LA UPA**

Exposición de fotografías de la asociación fotográfica de Alcobendas *A contraluz*.

**2 DE NOVIEMBRE - 17 H. - SALA POLIVALENTE - CHARLA COLOQUIO**

En esta ocasión el tema es *La Gran Vía*. La ponente será Elena Del-

gado, profesora de la UPA. Se impartirá en la sala polivalente de la Universidad Popular.

**5 DE NOVIEMBRE - VISITA A LA CATEDRAL DE LA ALMUDENA**

Los interesados pueden inscribirse a partir del 2 de noviembre en la UPA o en el teléfono 91 662 60 62. Lugar de encuentro: Plaza de la Armería, a las 10,45 h.

### BARCELÓ

**HASTA EL 19 DE NOVIEMBRE - CENTRO CÍVICO ANABEL SEGURA**

Miquel Barceló expone parte de su magnífica obra en Alcobendas. *Gesto de la naturaleza* es el nombre de la muestra, que incluye 26 estampas de este pintor mallorquín, uno de los artistas españoles con mayor proyección internacional. Puede visitarse de lunes a viernes, de 10 a 21 horas, y los sábados, domingos y festivos, de 16,30 a 20.

# XIII

## Muestra Local de Teatro de Alcobendas

Del 6 al 28 de noviembre de 2010

### COMPañÍA JOVEN DE F.A.E.A

“Terror y miseria del Tercer Reich”, de Bertolt Brecht.  
Sábado 6 de noviembre. 20 h.  
C. Cultural Pablo Iglesias.

### SARASVATI

“Sketches sin estreses”,  
de Víctor D. Martín Hernanz.  
Domingo 7 de noviembre. 20 h.  
C. Cultural Pablo Iglesias.

### TEATRO DEL OTRO DÍA

“¿Quién manda aquí?”,  
de Lars Von Trier.  
Viernes 12 de noviembre. 20 h.  
C. Cultural Pablo Iglesias.

### LOMASCRUDO TEATRO

“Disparos... por amor”,  
de Patricia Suárez.  
Sábado 13 de noviembre. 20 h.  
C. Cultural Pablo Iglesias.

### TEATRO LA ALEGRÍA

“Mi tía y sus cosas”,  
de J.M. Mendizábal.  
Domingo 14 de noviembre. 18 h.  
C. Cultural Pablo Iglesias.

### GRUPO HUELLA

“El narrador de cuentos”,  
adaptación de cuentos infantiles.  
Viernes 19 de noviembre. 20 h.  
C. Cultural Pablo Iglesias.



ALCOBENDAS  
Un modelo de ciudad

[www.alcobendas.org](http://www.alcobendas.org)



### MAYUS ATACADOS

“Lo que diga la madre”,  
adaptación de “El sí de las niñas”, de Moratín.  
Sábado 20 de noviembre. 22 h.  
C. Cultural Pablo Iglesias.

### ATMA

“¡Qué Asco de Amor!”,  
de Yolanda García Serrano.  
Domingo 21 de noviembre. 20 h.  
C. Cultural Pablo Iglesias.

### DRUIDA

“Diez negritos”,  
de Agatha Christie.  
Sábado 27 de noviembre. 20 h.  
C. Cultural Pablo Iglesias.

### DRÍADES

“El Hada Desmemoriada”,  
de Miguel Sandín.  
Domingo 28 de noviembre. 12 h.  
C. Cultural Pablo Iglesias.

### ASOCIACIÓN

#### BLAS DE OTERO

“Historia de una escalera”,  
de Antonio Buero Vallejo  
Domingo 28 de noviembre. 19 h.  
Teatro Auditorio  
Ciudad de Alcobendas.